

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA PRÓ – REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL

PLANO ANUAL DE TRABALHO 2018

## ADMINISTRAÇÃO DO IFRR

#### SANDRA MARA DE PAULA DIAS BOTELHO REITORA

DIOGO SAUL SILVA SANTOS PRÓ-REITOR DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL

> REGINA FERREIRA LOPES PRÓ-REITORA DE ADMINISTRAÇÃO

> > SANDRA GRUTZMACHER PRÓ-REITORA DE ENSINO

FABIANA LETÍCIA SBARAINI PRÓ-REITORA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECNOLÓGICA

> NADSON CASTRO DOS REIS PRÓ-REITOR DE EXTENSÃO

GEORGE STERFSON BARROS DIRETOR GERAL DO CAMPUS AMAJARI

ARNÓBIO GUSTAVO DE MAGALHÃES DIRETOR GERAL DO CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM

> JOSEANE DE SOUZA CORTEZ DIRETORA GERAL DO CAMPUS BOA VISTA

MARIA APARECIDA ALVES DE MEDEIROS DIRETORA GERAL DO CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE

ELIEZER NUNES SILVA DIRETOR GERAL DO CAMPUS NOVO PARAÍSO

## EXPEDIENTE Elaboração e Consolidação

## DIOGO SAUL SILVA SANTOS PRÓ-REITOR DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL

MOACIR JOSÉ ROSSETTI JUNIOR COORDENADOR DE PLANEJAMENTO

JORGEHANNY BARROSO TOCANTINS ADMINISTRADORA

> LETÍCIA DE OLIVEIRA LIMA ADMINISTRADORA

# SUMÁRIO

APRESENTAÇÃO	5
1 MARCO REGULATÓRIO	6
1.1 Plano Plurianual	
1.2 PLANO DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	7
1.3 ACORDO DE METAS SETEC/MEC	11
2 PILARES DA GESTÃO 2016-2020	11
2.1 GESTÃO DE PESSOAS	
2.2 GESTÃO ADMINISTRATIVA	11
2.3 GESTÃO DAS POLÍTICAS DE ENSINO, PESQUISA, INOVAÇÃO TECNOLÓGICA E EXTE	NSÃO 11
2.4 GESTÃO DE POLÍTICAS DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL	
2.5 GESTÃO DAS AÇÕES DE MOBILIDADE ACADÊMICA, INTERCÂMBIO N Internacional	
2.6 GESTÃO DE POLÍTICAS E AÇÕES DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	12
3. OBJETIVOS ESTRATÉGICOS E INDICADORES – PDI 2014-2018	13
4 PLANO DE AÇÃO DO SISTEMA UNIFICADO DE ADMINISTRAÇÃO	PÚBLICA -
SUAP	
4.1 ENSINO	
4.2 PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECNOLÓGICA	40
4.3 EXTENSÃO	
4.4 POLÍTICAS DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL	
4.5 PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
4.6 ADMINISTRAÇÃO	54
4.7 TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
4. 8 GESTÃO DE PESSOAS	
4.9 EFICIÊNCIA E TRANSPARÊNCIA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA	
4.10 EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA	75

## **APRESENTAÇÃO**

O Plano Anual de Trabalho 2018 do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima - IFRR foi construído por meio de um processo coletivo, sob a coordenação da Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional – PRODIN, a partir de reuniões realizadas com todos os *Campi* e Reitoria.

As ações planejadas tiveram por marco regulatório: Plano Plurianual 2016-2019 – PPA, Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI 2014-2018, além do Acordo de Metas, CONIF-SETEC/MEC, que serviram de referência para o estabelecimento das diretrizes, metas físicas e financeiras em cada uma das dimensões do funcionamento da Educação Profissional e Tecnológica nos *Campi* Amajari, Avançado do Bonfim, Boa Vista, Boa Vista Zona Oeste, Novo Paraíso e Reitoria.

Este documento trata-se de um conjunto de ações nas várias áreas de funcionamento do IFRR, abrangendo as seguintes dimensões: Ensino; Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação Tecnológica; Extensão; Política de Assistência Estudantil; Planejamento e Desenvolvimento Institucional; Administração; Tecnologia da Informação; Gestão de Pessoas; Eficiência e Transparência na Administração Pública e Educação a Distância.

Por fim, destaca-se que o PAT 2018 é uma ferramenta fundamental para a gestão do IFRR, pois colaborará para o alcance dos objetivos estabelecidos no Plano de Desenvolvimento Institucional (2014-2018), auxiliando a corresponder da melhor forma aos desafios e oportunidades que se apresentarão ao longo desse processo de crescimento.

## 1 MARCO REGULATÓRIO

#### 1.1 Plano Plurianual

O Plano Plurianual da União, instituído pela Lei nº 13.249 de 13 de janeiro de 2016, constitui-se como um instrumento de planejamento governamental que define diretrizes, objetivos e metas da administração pública federal para as despesas de capital e outras delas decorrentes e para as relativas aos programas de duração continuada, com o propósito de viabilizar a implementação e a gestão das políticas públicas.

Após a definição do plano de governo, anualmente, aprova-se a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, que compreende as metas e prioridades da administração pública federal, incluindo as despesas de capital para o exercício financeiro subsequente, orientará a elaboração da lei orçamentária anual, disporá sobre as alterações na legislação tributária e estabelecerá a política de aplicação das agências financeiras oficiais de fomento.

A Lei Orçamentária Anual – LOA disciplina todas as ações do Governo Federal, portanto, nenhuma despesa pública pode ser executada fora do orçamento. É na LOA que o governo define as prioridades contidas no PPA e as metas que deverão ser atingidas no ano.

O PPA, com vigência de quatro anos, tem como função estabelecer as diretrizes, objetivos e metas de médio prazo da administração pública. Cabe à LDO, anualmente, enunciar as políticas públicas e respectivas prioridades para o exercício seguinte. Já a LOA tem como principais objetivos estimar a receita e fixar a programação das despesas para o exercício financeiro. Assim, a LDO ao identificar no PPA as ações que receberão prioridade no exercício seguinte torna-se o elo entre o PPA, que funciona como um plano de médio-prazo do governo, e a LOA, que é o instrumento que viabiliza a execução do plano de trabalho do exercício a que se refere.

O Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima - IFRR, Instituição de Educação Profissional e Tecnológica, recebe parte de seu orçamento por meio da Matriz Orçamentária elaborada pelo Fórum de Diretores de Administração e Planejamento - FORPLAN e aprovada pelo Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação Tecnológica – CONIF.

Os Programas e Ações são instrumentos de organização da ação governamental que articulam um conjunto de iniciativas públicas e privadas que visam à solução de um problema ou ao atendimento de demanda da sociedade, sendo mensurado por indicadores, metas regionalizadas e custos estabelecidos no PPA.

Cada programa identifica as ações necessárias para atingir os seus objetivos, sob a forma de projetos, atividades e operações especiais. No IFRR os programas e ações de governo estão relacionados a seguir:

#### 1.1.1 Programas

- 0089 Previdência de Inativos e Pensionistas da União
- 0901 Operações Especiais: Cumprimento de Sentenças Judiciais
- 0910 Operações Especiais: Gestão de Participação em Organismos e Entidades Nacionais e Internacionais
  - 2080 Educação de qualidade para todos
  - 2109 Programa de Gestão e Manutenção do Ministério da Educação

#### 1.1.2 Ações

- 0181 Aposentadorias e Pensões Servidores Civis
- 00PW Contribuições a Entidades Nacionais sem Exigência de Programação Específica
- 20RL Funcionamento de Instituições Federais de Educação Profissional e Tecnológica
- 2994 Assistência aos Estudantes das Instituições Federais de Educação Profissional e Tecnológica
- 2004 Assistência Médica e Odontológica aos Servidores Civis, Empregados, Militares e seus Dependentes
  - 20TP Pessoal Ativo da União
- 212B Benefícios Obrigatórios aos Servidores Civis, Empregados, Militares e seus Dependentes
- 4572 Capacitação de Servidores Públicos Federais em Processo de Qualificação e Requalificação
- 09HB Contribuição da União, de suas Autarquias e Fundações para o Custeio do Regime de Previdência dos Servidores Públicos Federais

#### 1.2 Plano de Desenvolvimento Institucional

O Plano de Desenvolvimento Institucional é um planejamento estratégico, que tem por objetivo estabelecer um caminho a ser seguido pela instituição, auxiliando-a no cumprimento de sua missão e alcance de seus objetivos.

Juntamente com o PPA, o atual PDI visa orientar as ações e atividades da instituição, servindo como instrumento de planejamento e gestão, especialmente quanto à constituição do perfil institucional para o ano vindouro, projetando sua ação estratégica para o quinquênio 2014-2018.

#### 1.2.1 Perfil Institucional

#### 1.2.1.1 Missão

Promover formação integral, articulando ensino, pesquisa e extensão, em consonância com

os arranjos produtivos locais, sociais e culturais, contribuindo para o desenvolvimento sustentável.

#### 1.2.1.2 Visão de Futuro

Ser referência no país como instituição de formação profissional e tecnológica na promoção de ensino, pesquisa e extensão.

#### 1.2.1.3 Princípios Norteadores e Valores

Por meio de sua proposta pedagógica, o IFRR tem como orientação geral para a concepção, construção e execução de planos de curso e propostas curriculares, os seguintes princípios e valores:

## 1.2.1.3.1 Princípios

- a) Os constitucionais e da Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional nº 9.394/96:
  - Igualdade de condições de acesso e permanência na escola;
  - Liberdade de aprender e ensinar;
  - Pluralismo de ideias e concepções pedagógicas;
  - Respeito à liberdade e apreço à tolerância;
  - Coexistência de instituições públicas e privadas de ensino
  - Gratuidade do ensino público
  - Valorização do profissional
  - Gestão democrática
  - Valorização do profissional
  - Valorização da atividade extra-escolar;
  - Garantia do padrão de qualidade
  - Vinculação entre a educação escolar, o trabalho e as práticas sociais;
- b) Princípios axiomáticos do currículo:
  - Política da igualdade;
  - Estética da sensibilidade, e
  - Ética da identidade
- c) Os pedagógicos, voltados para uma prática que contemple:
  - A diversidade;
  - A autonomia:
  - A contextualização;
  - A flexibilidade;

- A interdisciplinaridade, e
- A inclusão social.

## 1.2.1.3.2 Valores

- Ética
- Compromisso social
- Gestão Democrática
- Excelência
- Sustentabilidade
- Respeito à Diversidade
- Justiça

#### 1.2.1.3.3 Mapa Estratégico

#### MAPA ESTRATÉGICO DO IFRR 2014-2018 MISSÃO VISÃO DE FUTURO Promover formação integral, articulando ensino, pesquisa e extensão, Ser referência no País como instituição de formação profissional e em consonância com os arranjos produtivos locais, sociais e culturais, tecnológica na promoção de ensino, pesquisa e extensão. contribuindo para o desenvolvimento sustentável. SOCIEDADE atividades Desenvolver Desenvolver atividades de extensão em Criar condições para atender às Consolidar as estruturas de institucionais de acordo com os demandas das articulação com o mundo do trabalho e pessoas com objetivos do desenvolvimento governança. os arranjos produtivos, sociais e necessidades específicas. sustentável. culturais. PROCESSOS INTERNOS Fortalecer Garantir a oferta regular Incentivar o desenvolvimento da Assegurar aos estudantes Difundir e implementar ações continuadamente a de cursos na modalidade a pós-graduação condições de permanência e para a consecução dos objetivos pesquisa, qualidade do ensino. expressos no mapa estratégico. distância. inovação tecnológica. conclusão com êxito. **PESSOAS** ORÇAMENTO E FINANÇAS TECNOLOGIA E INFRAESTRUTURA **Implementar** Promover ações voltadas Consolidar a expansão e Melhorar a qualidade da Manter os serviços consolidar o sistema reestruturação do IFRR para para a qualidade de vida no infraestrutura direcionados de ao integrado de gestão trabalho, capacitação promover a qualidade dos serviços telecomunicações. funcionamento da institucional. prestados. instituição. qualificação.

Figura 1 - Mapa Estratégico IFRR (2014-2018)

Fonte: Plano de Desenvolvimento Institucional (2014-2018)

#### 1.3 Acordo de Metas SETEC/MEC

Este documento norteia as diretrizes, metas e ações que compõem este Plano Anual de Trabalho quanto aos objetivos e indicadores consolidados junto à SETEC/MEC pelo Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação Profissional – CONIF.

#### 2 Pilares da Gestão 2016-2020

#### 2.1 Gestão de Pessoas

Desenvolver práticas de planejamento, execução e avaliação de programas, projetos e atividades que respeitem, valorizem, reconheçam e recompensem o servidor em suas ações, criando e mantendo um ambiente profissional positivo e um clima organizacional acolhedor, colaborando para o crescimento e o fortalecimento da instituição, bem como para o desenvolvimento profissional dos servidores.

#### 2.2 Gestão Administrativa

Desenvolver um processo de gestão orientado para os resultados e para o atendimento aos públicos interno e externo. Nesse sentido, a implementação das políticas deve primar pelos princípios da administração pública colegiada e participativa; quanto à execução, ainda que descentralizada, deverá ser acompanhada sistematicamente.

## 2.3 Gestão das Políticas de Ensino, Pesquisa, Inovação Tecnológica e Extensão

Desenvolver políticas de ensino, pesquisa, inovação tecnológica e extensão que sejam pensadas, planejadas e desenvolvidas de forma articulada, principalmente porque impactam diretamente no contexto social em que a Instituição está inserida. Nesse sentido, a relação entre Instituição e sociedade deve ser constantemente fortalecida por meio de diálogos e parcerias com os diversos segmentos da sociedade civil organizada, em atenção aos arranjos produtivos locais, sociais e culturais, tendo por base as diretrizes e metas do Plano Nacional de Educação e as orientações do MEC/SETEC, CNE, MCT, além dos princípios educacionais e pedagógicos definidos pela Lei nº 9394/96 (LDBEN).

#### 2.4 Gestão de Políticas de Assistência Estudantil

Desenvolver as ações do Programa de Assistência Estudantil de maneira integrada como forma de melhorar o desempenho acadêmico dos estudantes, no anseio de diminuir os índices de evasão e/ou retenção, decorrentes, principalmente, da falta de recursos financeiros, garantindo o

acesso democrático e a permanência com qualidade a todos os seus estudantes.

## 2.5 Gestão das Ações de Mobilidade Acadêmica, Intercâmbio Nacional e Internacional

Priorizar uma política de internacionalização pautada na integração do ensino, da pesquisa, da inovação tecnológica e da extensão, projetando-se no cenário nacional e internacional, pois "A criação dos IFs se pauta na filosofa de uma instituição que não esteja restrita ao seu território; mas que esteja aberta para o mundo" (Fórum Mundial de Educação Profissional e Tecnológica/2009).

## 2.6 Gestão de Políticas e Ações de Desenvolvimento Institucional

Acompanhar as atividades do IFRR e o desenvolvimento das políticas, num processo integrado entre Gestão, Ensino, Pesquisa, Inovação Tecnológica e Extensão, por meio da Próreitoria de Desenvolvimento Institucional a qual deverá promover a articulação entre as Próreitorias, os Campi e a Reitoria, numa visível estratégia de fortalecimento das ações e do marketing institucional.

# 3. OBJETIVOS ESTRATÉGICOS E INDICADORES – PDI 2014-2018

## > Fortalecer continuadamente a qualidade do ensino.

Descrição: Melhorar os resultados da aprendizagem, reduzindo as desigualdades educacionais no interior da instituição e o índice de retenção e de evasão escolar.

Dimensão: Ensino

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Relação Candidato/Vaga	Total de Candidatos/Total de Vagas	Dimensiona o nível de atratividade dos cursos ofertados pela instituição.	Anual	SISTEC	0,61	6,0
Relação Ingresso/Estudante	Total de Ingressantes/Total de Matriculados	Analisa a capacidade da oferta de vagas da instituição.	Anual	SISTEC	23,87%	50%
Relação Concluintes/Estudantes	Total de Concluídos e Integralizados na Fase Escolar/Total de Matriculados	Analisa a taxa de concluintes sobre o número total de matrículas.	Anual	SISTEC	6,14%	20%
Índice de Eficiência Acadêmica	Total de Concluídos e Integralizados na Fase Escolar/Total de Matriculados Finalizados	Verifica se a instituição obteve uma relação eficiente entre o número de concluintes e o número de ingressantes.	Anual	SISTEC	73,04%	80%
Índice de Retenção do Fluxo Escolar	Total de Retidos/Total de Matriculados	Avalia a taxa de retenção do fluxo escolar (reprovações e trancamentos).	Anual	SISTEC	46,61%	20%

# > Garantira oferta regular de cursos na modalidade a distância.

Descrição: Garantir a oferta de cursos na modalidade a distância.

Dimensão: Ensino

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Relação de candidato/vaga	Total de candidatos/Total de vagas	Dimensiona o nível de atratividade dos cursos ofertados pela instituição.	Anual	DIPEAD	1,04	2,29
Taxa de crescimento do número de matrículas em curso a distância.	(N° de matrículas em cursos a distância no ano atual – N° de matrículas em cursos a distância no ano anterior)/N° de matrículas em cursos a distância no ano anterior) * 100	Indica a taxa de crescimento do número de matrículas a distância no IFRR.	Anual	DIPEAD	26%	50%

## > Desenvolver atividades de extensão em articulação com o mundo do trabalho e os arranjos produtivos, sociais e culturais.

Descrição: Ampliar o relacionamento do IFRR com a comunidade.

Dimensão: Extensão

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Grau de envolvimento dos docentes com a extensão	Nº de docentes coordenadores de ações de extensão/Nº de docentes em exercício * 100	Informa o grau de envolvimento dos docentes com atividades de extensão.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	37,80%	50%
Grau de envolvimento dos estudantes com a extensão	Nº de estudantes envolvidos em ações de extensão/Nº de estudantes matriculados * 100	Informa o grau de envolvimento dos estudantes com atividades de extensão.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	3,12%	60%
Grau de crescimento das ações de extensão	Nº de ações ocorridas no exercício em avaliação/Nº de ações ocorridas no exercício anterior * 100	Informa o grau de crescimento das ações de extensão.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	108,69%	90%
Taxa de crescimento das bolsas de Extensão para estudantes	Nº de estudantes do exercício em avaliação/Nº de estudantes do exercício anterior *100	Informa a taxa de crescimento e necessidade de recurso para o desenvolvimento da ações de extensão.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	214,7%	60%

Taxa de crescimento do público beneficiado com ações de extensão	N° de pessoas atendidas no IF Comunidade no exercício em avaliação/N° de pessoas atendidas no exercício anterior * 100	Informa a taxa de crescimento do público presente às ações do IF Comunidade.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	57,3%	80%
Taxa de crescimento dos cursos FIC	Nº de cursos ofertados no exercício em avaliação/Nº de cursos ofertados no exercício anterior * 100	Informa a taxa de crescimento da oferta de cursos FIC relacionada com a oferta do ano anterior.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	0%	50%
Acompanhamento de egressos	N° de egressos inseridos no mercado de trabalho/N° de concluintes * 100	Informa a taxa de ocupação média dos egressos dos cursos técnicos e superiores.	Anual	Pró-Reitoria, Diretoria e Coordenações de Extensão	-	25%

## > Incentivar o desenvolvimento da pesquisa, pós-graduação e inovação tecnológica.

Descrição: Realizar pesquisas aplicadas, estimulando o desenvolvimento de soluções técnicas e tecnológicas, estendendo seus benefícios à comunidade.

Dimensão: Pesquisa

Indicador							Cál	culo							
						NBICTI-OF						VBICTG-	VBQ-Inst		
		NPGLS	NPGSS	PIBIC	PIBITI	PIBIC EM	PIBIC AF	FAP	NPP	P	Ι	Inst (R\$)	(R\$)	VPP (R\$)	VEX(R\$)
	Indicador 2013	4	2	-	-	-	-	-	138	1	-	277.101,00	323.475,50	100.000,00	33.000,00
	Indicador ao final do PDI 2018	do PDI 6 3 3 3 3 3 200.000,00 200.000,00 200.000,00 200.000,00 200.000,00													
Esforço Institucional	FAP – Fundaç NPP – Número P – Possui per I – Possui inic VBICTG-Inst VBQ-Inst – V	nero de Cur Número de ões de Amp o de projeto iódicos inst iativa empr – Valor tot alor total de otal de recu	rsos de Pó Bolsas de paro à Pes os de pesquitucionais eendedora al de recursos ersos da in	s-Gradua Iniciaçã quisa uisa cada ? a? rsos desti da institu stituição	o Científica strados na inados às B nição destin destinados	Sensu.  a e Tecnológica o  instituição  olsas de Iniciação  ados a Bolsas de  a Grupos de Peso	o Científica · Qualificaçã	e Tecnolo ão para se	ógica e de F rvidores		aduaç	ção custeadas	com recursos	s da instituiçã	0

		N	A	NT	ГС	N	IR .	N	TL .		NC	N	RPI
	<u>Campus</u>	Indicador recente 2013	Indicador ao final do PDI 2018	Indicador recente 2013	Indicador ao final do PDI 2018	Indicador recente 2013	ao final do PDI 2018	Indicador recente 2013	Indicador ao final do PDI 2018	Indicador recente 2013	Indicador ao final do PDI 2018	Indicador recente 2013	Indicador ao final do PDI 2018
	Amajari	7	35	-	4	7	12	-	1		1	-	4
	Boa Vista	13	40	16	30	12	24	3	5	3	5	-	4
Projetos e	Novo Para- íso	9	45	10	20	13	19	-	1	-	1	-	4
Produção	Reitoria	1	5	7	11	2	8	-	1	1	1	-	2
Trodução	Zona Oeste	-	1	-	1	-	3	-	-	-	1	-	1
	Bonfim	-	1	-	1	-	3	-	-	-	1	-	-
	Total IFRR	30	127	33	67	34	69	3	8	4	10	-	15
	NA – Núme NTC – Núme NR – Núme NL – Núme NC – Núme NRPI – Núm	ero de traba ro de resum ro de livros ro de capítu	os publicado com ISBN j los de livro	etos publica os em anais publicados p com ISBN 1	dos em ana de eventos por servidor publicados	is de evento com ISBN res da institu	os com ISBI uição	N	es				
Quantidade			Inc	licador 2013	3					Indicad	lor ao final do PD	OI 2018	
de Projetos													
de pesquisa													
Cadastrados				138							200		
na Institui-													
ção													

## > Assegurar aos estudantes condições de permanência e conclusão com êxito.

Descrição: Democratizar as condições de permanência dos jovens na educação profissional e superior pública federal de modo a minimizar os efeitos das desigualdades sociais e regionais na permanência e conclusão do curso.

Dimensão: Políticas de Assistência Estudantil

Indicadore	es Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Assistência Estudantil	Estudantes que Recebem Auxílio / Estudantes que Recebem Auxílio com Matrícula ativa	Estudantes que Recebem Auxílio: são estudantes que foram selecionados via Edital para receber auxílio estudantil. Estudantes que Recebem Auxílio com matrícula Ativa: são estudantes que continuam matriculados na instituição	Anual	Registro Escolar: SISTEC CORES/DERA/CAES	75 %	95

## > Desenvolver atividades institucionais de acordo com os objetivos do desenvolvimento sustentável.

Descrição: Adotar práticas socioambientais responsáveis e disseminar a cultura da sustentabilidade para a comunidade acadêmica e a sociedade.

Dimensão: Extensão e Administração

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos	Frequência de	Fonte	Indicador	Indicador ao final do
marcadores	Forma de Calculo	componentes	medição	rome	2013	PDI 2018
Nº de ações de disseminação de práticas	Número de ações	Ações: capacitação,	Anual	Proen/Proad	01	03
socioambientais responsáveis adotadas	implementadas	consultoria, etc.	Anuai	r toen/r toad	01	03

## > Criar condições para atender às demandas das Pessoas com Necessidades Educacionais Especiais/Específicas (PNEEs).

Descrição: Criar condições físicas e pedagógicas para atender às demandas das pessoas com necessidades específicas.

Dimensão: Ensino, Pesquisa, Extensão, Administração, Planejamento e Desenvolvimento Institucional, Gestão de Pessoas, Tecnologia da Informação e Eficiência e Transparência na Administração Pública

Indicador	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Proporção de matrículas de PNEEs	9 Matrículas no Campus Boa Vista; 2 Matrículas trancadas no Campus Boa Vista.	PNEEs: pessoas com deficiências, superdotadas/altas habilidades ou com transtornos globais do desenvolvimento.	Anual	CORES Campus Boa Vista	11	22
Proporção de PNEEs que concluem o curso	4 Concluintes; 3 Formados.	Concluintes:  2 Pessoas com deficiência auditiva;  1 Pessoa com deficiência física;  1 Pessoa com deficiência visual.  Formados:  1 Pessoa com deficiência mental;  1 Pessoa com deficiência física;  1 Pessoa com deficiência auditiva.	Anual	CORES Campus Boa Vista	7	14

## > Consolidar a estrutura de governança.

Descrição: Ampliar a participação da comunidade acadêmica e da sociedade na gestão do instituto.

Dimensão: Planejamento e Desenvolvimento Institucional, Eficiência e Transparência na Administração Pública

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Grau de atendimento das recomendações da Auditoria Interna	Recomendações atendidas x 100/Recomendações emitidas	Recomendações atendidas pelas unidades auditadas; Recomendações emitidas e exaradas nos Relatórios de Auditoria Interna.	Semestral	Relatórios de Monitoramento e Planos de Providências Interno	-	100%
Percentual de realização de auditorias com relação ao previsto no PAINT	Quantidade de ações realizadas x 100/Total de ações previstas	Ações de controle realizadas pela equipe da Auditoria Interna; Ações previstas no PAINT, porém não realizadas.	Semestral	PAINT e Relatórios de Auditoria Interna	-	100%
Taxa de aprovação dos processos apreciados pelo Conselho Superior.	Quantidade de resoluções do CONSUP x 100/Quantidade de processos enviados para a apreciação do CONSUP	Resoluções emitidas pelo presidente do CONSUP de acordo com a deliberação da plenária; Processos enviados ao CONSUP para a relatoria de um conselheiro.	Anual	Resoluções do CONSUP e Atas das reuniões ordinárias e extraordinárias	-	100%

## > Implementar sistema integrado de gestão institucional.

Descrição: Garantir a integração, o funcionamento e a confiabilidade do sistema de apoio acadêmico e de gestão, bem como a disponibilidade de dados.

Dimensão: Planejamento e desenvolvimento institucional

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Implantação do Sistema Unificado de Administração Pública – SUAP	Percentual de implantação e uso do sistema	Indica o percentual de implantação e uso do SUAP.	Anual	PRODIN	-	100%

> Difundir e implementar ações para a consecução dos objetivos expressos no mapa estratégico, por meio de planos de ação e do aperfeiçoamento dos instrumentos de monitoramento e avaliação.

Descrição: Implementar as ações decorrentes do mapa estratégico por meio de planos de ação táticos e operacionais nos Campi. Difundir as escolhas estratégicas e aperfeiçoar os instrumentos de gestão, monitoramento e avaliação, assegurando continuação e efetividade às ações do PDI 2014-2018.

Dimensão: Planejamento e Desenvolvimento Institucional

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Proporção de objetivos estratégicos alcançados	Número de objetivos estratégicos alcançados/ Total de objetivos estratégicos		Quadrimestral	Relatórios de avaliação estratégica	-	100%

## > Promover ações voltadas para a qualidade de vida no trabalho, capacitação e qualificação profissional.

Descrição: Garantir as condições necessárias para o desenvolvimento de ambientes propícios ao bem-estar, à motivação e à satisfação de todos os servidores, bem como ações que desenvolvam e utilizem o pleno potencial dos servidores de modo coerente e convergente com os objetivos estratégicos da instituição.

Dimensão: Gestão de Pessoas

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Índice de afastamentos para qualificação	Total de afastamentos para qualificação/Total de servidores *100	Mensura o percentual de servidores que se encontram afastados de suas atividades laborais para dedicação exclusiva aos estudos (pós-graduação <i>stricto sensu</i> ).	Anual	DGP	2,30%	5,0%
Índice de qualificação	Total de servidores em qualificação/ Total de servidores * 100	Mensura o percentual de servidores que se encontram realizando alguma qualificação (graduação ou pósgraduação).	Anual	DGP	14,94%	30%
Índice de capacitação	Total de capacitações realizadas/ Total de servidores * 100	Mensura o quanto o IFRR tem realizado de capacitações em relação ao total de servidores.	Anual	DGP	62,75%	100%
Índice de acidente de trabalho e doenças ocupacionais	Total de acidentes de trabalho + Total de doenças ocupacionais/ Total de servidores * 100	Monitora o percentual de ocorrências de acidente de trabalho e doenças ocupacionais.	Anual	DGP	0%	0%

Índice de avaliação de desempenho	Total de avaliações realizadas/Total de servidores * 100	Mensura o percentual de servidores que passaram por avaliação de desempenho.	Anual	DGP	46,89%	50%
Índice de disciplina	Total de PADs e Sindicâncias instaurados no ano/Total de servidores * 100	Mensura o percentual de servidores que se encontram respondendo a ações disciplinares.	Anual	DGP	9,65%	0%
Índice de rotatividade	Total de desligamentos por vacâncias, exonerações e demissões/ Total de servidores do ano anterior * 100	Mensura o percentual de redução no quadro de servidores.	Anual	DGP	2,87%	0%

## > Consolidar a expansão e reestruturação do IFRR para promover qualidade dos seus serviços prestados.

Descrição: Adequar as instalações físicas dos Campi – salas, laboratórios, bibliotecas, espaços para atividades esportivas, áreas de convivência, entre outros – para garantir a adequada execução das ações pedagógicas e as condições de acessibilidade dos estudantes e servidores.

Dimensão: Administração

	Indicador	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
S OBRAS	Percentual de Processos Abertos referentes ao Plano Diretor.	(N° de processos abertos/N° de processos previstos) x 100.	Monitorar o avanço das etapas de execução do plano de expansão física da instituição.	Semestral	DAPS / DETEO	-	100%
PLANEJAMENTO DAS	Percentual de Planos Concluídos (Quantidade de Projetos Básicos Elaborados)	(N° de pacotes de trabalho concluídos/N° de pacotes de trabalho planejados) x 100.	Permite avaliar a eficácia do processo de planejamento e controle da obra, particularmente quanto à qualidade dos planos de curto prazo, bem como identificar problemas na execução de tarefas e orientar a implementação de ações corretivas.	Semestral	DETEO	-	100%
EXECUÇÃO DA OBRA	Percentual de Ordens de Serviço emitidas.	(N° de ordens de serviço emitidas/N° de pacotes de trabalho concluídos) x 100.	Monitorar o avanço das etapas de execução do plano de expansão física da instituição, estabelecendo prazos para a conclusão de obras com a precisão adequada à implementação de metas educacionais.	Anual	DETEO	-	100%
EXECU	Quantidades de Termos de Recebimentos Provisórios emitidos.	(Nº de Recebimentos Provisórios emitidos/Nº de ordens de serviço emitidas) x	Permite o monitoramento da execução das obras diante do planejado.	Anual	DETEO	-	100%

	100.					
Desvio de custo da obra.	(Custo real – custo orçado/custo orçado) x 100.	Permite avaliar o desempenho da obra finalizada, por meio da relação entre o custo orçado e o custo efetivo.	Prazo da Obra	DETEO	-	100%
Desvio de prazo da obra.	(Prazo real – prazo previsto / prazo previsto) x 100.	Permite avaliar o desempenho da obra finalizada, por meio da relação entre o prazo previsto e o prazo efetivo.	Prazo da Obra	DETEO	-	100%
Desvio dos prazos das etapas da obra.	(Prazo real da etapa – prazo previsto da etapa/ prazo previsto da etapa) x 100.	Permite avaliar o desempenho da obra em cada etapa, por meio da relação entre o prazo previsto e o prazo efetivo do serviço. Esse indicador nos permitirá ainda tomar medidas para minimizar o atraso no prazo final do empreendimento.	Prazo da Etapa	DETEO	-	100%

## > Melhorar a qualidade da infraestrutura de telecomunicações.

Descrição: Melhorar a infraestrutura de Tecnologia da Informação no IFRR.

Dimensão: Tecnologia da Informação

Indicadores	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
N° de PCs por quantidade de servidores.	NPC/NS	PCs: estação de trabalho para uso geral; Servidores: servidores efetivos lotados na Reitoria.	Mensal	DTI	-	1 PC / servidor (min.)
Serviços disponíveis na rede/Host	SD/Host	Serviços: página web, serviços de diretórios, sistemas on-line, acesso à internet, etc; Host: equipamento com arquitetura própria para serviços de rede.	Mensal	DTI	24 / 7	2 SD / H
Nº de atendimentos encerrados/Mês	NA/Mês (%)	Atendimentos: serviços de suporte efetivamente resolvidos.	Mensal	DTI/GLPI	-	85%
Nº Switchs/PC	Nsw/PC	Switchs: concetrador; PC: estação de trabalho para uso geral.	Mensal	DTI/GLPI	-	1 sw / 10 PCs (min)

## > Manter os serviços direcionados ao funcionamento da instituição

Descrição: Assegurar os serviços de apoio administrativo e a segurança do patrimônio institucional, aperfeiçoar as rotinas administrativas, por meio da aquisição de materiais, e promover o controle e o acompanhamento da execução orçamentária.

Dimensão: Administração

Indicador	Forma de Cálculo	Descrição dos componentes	Frequência de medição	Fonte	Indicador 2013	Indicador ao final do PDI 2018
Percentual de Gastos com Pessoal.	PGP = Gastos com Pessoal/Gastos Totais.	Indica o percentual de gastos da instituição com pessoal. Seu cálculo considera os gastos com servidores ativos, inativos, pensionistas, sentenças judiciais e precatórios, divididos pelos gastos totais de todas as fontes e grupos de despesa.	Anual	Departamento de Orçamento	61,01%	55,51%
Percentual de Gastos com Outros Custeios.	PGO = Gastos com Outros Custeios/ Gastos Totais.	Indica, em percentual, o gasto do IFRR com outros custeios.  Calcula-se com os gastos totais de outros custeios menos gastos com pessoal, benefícios, Pis/Pasep, investimentos e inversões financeiras, dividindo pelos gastos totais, considerando todas as fontes e grupos de despesa.	Anual	Departamento de Orçamento	21,72%	23,70%
Percentual de Gastos com Investimento.	PGI = Gastos com Investimento/ Gastos Totais.	Indica, em percentual, o nível de gastos com investimentos em relação aos gastos totais. Calcula-se com o total de gastos com investimento, dividindo pelos gastos totais.	Anual	Departamento de Orçamento	12,25%	20,79%

# 4 PLANO DE AÇÃO DO SISTEMA UNIFICADO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - SUAP

#### **4.1 ENSINO**

## 4.1.1 Macro Projeto Institucional: Fortalecimento da qualidade do ensino.

Objetivo Estratégico: Fortalecer a qualidade do ensino ofertado pelo IFRR, por meio do desenvolvimento das políticas educacionais e ações de integração do ensino, pesquisa, extensão e inovação tecnológica.

Meta: Realizar 25 ações de formação continuada das equipes técnico-pedagógica	s e docentes.
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Capacitação e Formação Continuada das Equipes Técnico-Pedagógicas	R\$ 14.840,70
Capacitação e Formação Continuada dos Docentes	R\$ 17.358,00
Fomentar a participação em eventos (regionais, nacionais e internacionais)	R\$ 0,00
Promover 6 (seis) eventos da Pró-Reitoria de Ensino - 2017	R\$ 19.018,50
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar formação continuada de docentes e equipe técnico-pedagógico.	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Promover 4 (quatro) eventos por meio da Diretoria de Ensino	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Aperfeiçoamento da equipe técnica pedagógica do DAPE	R\$ 0,00
Apoiar a realização de oficinas, seminários e ações de cunho pedagógico de caráter interdisciplinar - DIREN	R\$ 0,00
Apoiar grupos de pesquisas relacionados à melhoria do processo ensino aprendizagem - DIREN	R\$ 0,00
Articular junto ao setor de educação à distância, pesquisa, extensão e inovação tecnológica capacitação em Ambientes Virtuais de Aprendizagem - DIREN	R\$ 0,00
Oferta de curso de LIBRAS - DAPE	R\$ 0,00
Oferta de minicursos e oficinas para técnicos e docentes - DAPE	R\$ 0,00
Realizar divulgação das ações do Ensino e atualizar o acervo bibliográfico do LIFE - DIREN	R\$ 0,00
Realização de Encontros Pedagógicos - DAPE	R\$ 0,00
Apoiar a participação dos professores em eventos de formação continuada - DEG	R\$ 0,00
Formação Continuada dos coordenadores dos cursos superiores - Parcerias institucionais para realização de cursos (DEG)	R\$ 0,00
Formação continuada dos coordenadores dos cursos superiores - grupos de estudos (DEG).	R\$ 0,00

CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Oficinas, mini cursos e palestras.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Incentivar a participação de nossos servidores em congressos e eventos congêneres.	R\$ 0,00
Realizar Encontros Pedagógicos	R\$ 0,00
Realizar o acompanhamento pedagógico do corpo docente por meio de reuniões pedagógicas, estudos e atividades didático-pedagógicas	R\$ 0,00
Meta: Implementar programas para a melhoria da qualidade do ensino.	
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Apoiar a execução do Programa Institucional de Monitoria	R\$ 4.000,00
Apoiar a execução do Programa Institucional de Práticas Pedagógicas Inovadoras (INOVA)	R\$ 0,00
Realizar o monitoramento da ação Saberes Indígenas na Escola, do PIBID e do PARFOR.	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoiar à execução de atividades esportivas	R\$ 0,00
Apoiar à execução do Programa Institucional de Bolsas de Monitoria	R\$ 3.650,00
Apoiar à execução do Programa Institucional de Práticas Pedagógicas Inovadoras (INOVA)	R\$ 0,00
Projeto para o desenvolvimento da leitura e escrita	R\$ 0,00
Realizar eventos	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Incentivar a participação dos discentes no Programa de Monitoria Voluntária	R\$ 0,00
Incentivar os docentes a desenvolverem novas ideias para serem aplicadas na melhoria do processo ensino-aprendizagem	R\$ 0,00
Realizar curso de nivelamento de saberes.	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Apoiar as ações de pesquisa e divulgação do NEAB - DIREN	R\$ 0,00
Bolsas Monitoria (DIREN)	R\$ 20.000,00
Catalogação e aquisição bibliográfica do acervo e biblioteca virtual – Biblioteca	R\$ 0,00
Disseminar a informação do acervo bibliográfico e datas comemorativas dos escritores – Biblioteca	R\$ 0,00
Incentivar a participação no INOVA (DIREN)	R\$ 20.000,00
Realizar Projeto CINE NEABI	R\$ 0,00
Realizar V Semana da Negritude do IFRR – NEABI	R\$ 0,00

Realizar reuniões temáticas com vistas à construção de diretrizes, planos ou projetos para melhoria da qualidade do ensino - DIREN	R\$ 0,00
Suporte técnico e pedagógico para as ações do FIC - DEG	R\$ 0,00
Treinamento de Usuário da Rede de Bibliotecas (PERGAMUM) - Biblioteca	R\$ 0,00
Treinamento nos Periódicos da CAPES - Biblioteca	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Programa de Monitoria	R\$ 0,00
Programa de Nivelamento em Língua Portuguesa e Matemática para os estudantes ingressantes nos curso técnicos integrado.	R\$ 0,00
Programa/projeto de reconhecimento de desempenho turma/aluno.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Apoiar a execução de programas de ensino	R\$ 50.000,00
Apoiar à execução de Programas e Projetos do Ensino pelas equipes técnico- pedagógicas do CNP	R\$ 0,00
Meta: Atingir 3 na relação candidato/vaga; a relação ingresso/estudante em 35% eficiência acadêmica em 47%.	e o índice de
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Acompanhar as políticas do ensino nos campi do IFRR, por meio dos relatórios quadrimestrais e de gestão	R\$ 0,00
Analisar e revisar as ações afirmativas, vinculando-as aos programas e aos projetos de permanência do estudante na instituição	R\$ 0,00
Assessorar as equipes técnico-pedagógicas dos campi em relação às políticas de ensino técnico e de graduação, propondo sugestões de melhoria para o processo de ensino-aprendizagem.	R\$ 0,00
Atualizar as informações referentes aos cursos técnicos e de graduação (guia de cursos do estudante)	R\$ 0,00
Criar regulamentos internos para avaliação, normatização, acompanhamento e monitoramento das ações do ensino técnico e de graduação.	R\$ 0,00
Produzir e divulgar materiais informativos diversos e periódicos sobre as políticas educacionais.	R\$ 5.000,00
Realizar 4 (quatro) visitas de monitoramento a cada um dos 5 (cinco) campi do IFRR	R\$ 8.037,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar a divulgação dos cursos do Campus em eventos externos	R\$ 0,00
Realizar aulas práticas durante o tempo comunidade da turma em alternância	R\$ 0,00
Realizar encontro entre discentes e docentes	R\$ 0,00
	_ + 0 00
Realizar eventos	R\$ 0,00

CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Promoção e divulgação dos processos seletivos através dos diversos veículos de comunicação existentes no município e seu entorno	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Construção de Laboratórios (DEG)	R\$ 0,00
Contribuir nos Encontros Pedagógicos do Ensino do CBV (DEG)	R\$ 0,00
Doutores da Informática - DEIINF	R\$ 0,00
Incentivo a Bolsa EJA - DAPE	R\$ 30.000,00
Monitorar o desenvolvimento dos currículos dos diversos cursos no campus - DIREN	R\$ 0,00
Participação de congressos, olimpíadas, mostras e eventos - DEIINF	R\$ 0,00
Projeto Startups - DEIINF	R\$ 0,00
Realizar eventos do Ensino Superior (DEG)	R\$ 0,00
Realizar visitas e palestras em escolas de nível fundamental e médio - DIREN	R\$ 0,00
Realização do IFKaRRt 2018 - DEIINF	R\$ 0,00
Semana de Informática - DEIINF	R\$ 0,00
Semana do Técnico Industrial - DEIINF	R\$ 0,00
Visitas técnicas ou participação dos discentes em eventos (DEG)	R\$ 0,00
Visitas técnicas ou participação dos discentes em eventos - DEIINF	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Desenvolver mini cursos "preparatório para alunos do 9º do ensino básico".	R\$ 0,00
Divulgação dos editais e perfis dos cursos nas escolas estaduais do entorno do CBVZO.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Adequar e reformar novo espaço para atender ao laboratório de agroindústria, visando melhoria da qualidade do ensino	R\$ 0,00
Aquisição de materiais de consumo e equipamentos visando atender ao curso Técnico em Agroindústria.	R\$ 0,00
Atendimento da DETEC ao público: Técnico, docente e discente	R\$ 0,00
Aumentar o número de alunos matriculados e o índice de eficiência acadêmica.	R\$ 40.000,00
Expandir o acervo com a aquisição de novas obras para a Biblioteca	R\$ 0,00
Fomentar a realização de eventos como: Semana de Agropecuária e agroindústria, IV Mostra Pedagógica e Mostra Literária.	R\$ 0,00
Garantir e viabilizar visitas técnicas visando complementar a práxis pedagógica	R\$ 0,00
Organização de espaços didáticos pedagógicos do campo visando melhoria da qualidade de ensino	R\$ 0,00

Meta: Realizar 05 ações de ensino, articuladas com a pesquisa e a extensão, com foco nas relações etnoraciais e de inclusão numa perspectiva emancipatória. PRÓ-REITORIA DE ENSINO Recurso Ações Apoiar a implementação de programas e projetos voltados para a educação do R\$ 0,00 campo, etnoeducacionais, de inclusão e diversidade. Apoiar a realização do VII FORINT R\$ 0,00 **CAMPUS AMAJARI Ações** Recurso Realizar debates sobre afro-brasileiros R\$ 0.00 Realizar debates sobre povos indígenas R\$ 0,00 Realizar um evento articulado com a pesquisa e extensão R\$ 0,00 **CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM** Ações Recurso Realizar atividades alusivas as relações etnoraciais R\$ 0.00 **CAMPUS BOA VISTA Ações** Recurso R\$ 0,00 Ação comunitárias intercursos - DEG Formação Contínua da equipe do NAPNE R\$ 0,00 Livro de Práticas exitosas do NAPNE e vídeos instrucionais R\$ 0,00 Participar Jornada Científica da Enfermagem do IFRR – DEGES R\$ 0,00 Realizar Semana de Saúde do trabalhador IFRR/Enfermagem – DEGES R\$ 0,00 Realizar de forma articulada com a pesquisa, a extensão e a inovação tecnológica R\$ 0,00 seminário temático, com foco em tecnologias sociais - DIREN Realizar o Dia do Profissional de Secretariado – DEGES R\$ 0,00 Realizar o Secretariando com Alegria – DEGES R\$ 0,00 Realização de Ações e Programas Pedagógicos - NAPNE R\$ 0.00 Realização de oficina no Encontro Pedagógico na Perspectiva Inclusiva - NAPNE R\$ 0,00 Realização do Curso de Extensão (Curso básico de libras) - NAPNE R\$ 0,00 Simpósio de Análises Clínicas – DEGES R\$ 0,00

Recurso
R\$ 0,00
Recurso
R\$ 0,00

Motor Consuliu a nonvessutatividada da IEDD nos divenses fámus velacionada	a às mal/4issa	
Meta: Garantir a representatividade do IFRR nos diversos fóruns relacionados às políticas etnoeducacionais, de inclusão e diversidade.		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Garantir a representatividade do IFRR nas discussões locais, regionais e nacionais sobre as políticas etnoeducacionais, inclusivas e para a diversidade.	R\$ 0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Garantir a representatividade do IFRR na discussão local, regional e nacional sobre as políticas etnoeducacionais, inclusivas e para a diversidade	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Participação no Comitê de Educação Indígena	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Fomentar a participação dos acadêmicos e professores em fóruns - DEG	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
II Mostra de Ensino, Pesquisa e Extensão.	R\$ 0,00	
CAMPUS NOVO PARAÍSO		
Ações	Recurso	
Incentivar e garantir a representatividade do CNP/IFRR em fóruns de políticas etnoeducacionais, de inclusão e diversidade.	R\$ 0,00	

# 4.1.2 Macro Projeto Institucional: Gestão de permanência e êxito

Objetivo Estratégico: Implementar ações que promovam a permanência e êxito dos estudantes do IFRR.

Meta: Consolidar o Plano Estratégico para a Permanência e Êxito dos Estudantes.		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Assessorar na construção do plano de ação de permanência e êxito do IFRR.	R\$1.607,40	
Diagnóstico quantitativo dos evadidos e retidos, ingressantes no período de 2015 a 2017, definindo os cursos que serão foco das ações do plano, por apresentarem índices de evasão e/ou retenção.		
Identificar os cursos de maior índice de evasão e definir estratégias adequadas a serem aplicadas.	R\$0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Acompanhar a execução do Programa Monitoria no Campus	R\$ 0,00	

Realizar um Seminário sobre Ensino, Pesquisa, Extensão e Inovação Tecnológica	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Atualização Plano Estratégico para Permanência e Êxito do CAB	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acompanhar a execução das ações propostas no Plano Estratégico para a Permanência e Êxito dos Estudante - DIREN	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participar da consolidação do Plano Estratégico de Permanência e Êxito dos Estudantes	R\$ 0,00
Meta: Realizar 2 eventos que promovam discussões sobre estratégias par permanência e êxito.	ra garantir a
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Sensibilização Institucional através da realização, do Seminário "Evasão Escolar e Retenção: Causas, Consequências e Estratégias de Monitoramento".	R\$ 20.584,10
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar um seminário sobre permanência e êxito com docentes e discentes	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Atualização Plano Estratégico para Permanência e Êxito do CAB	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Contratação de Colaborador Eventual - DIREN	R\$ 2.000,00
Garantir nos encontros pedagógicos debates acerca das estratégias que garantam a permanência e o êxito dos estudantes - DIREN	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participar de eventos que promovam discussões sobre estratégias para garantir a permanência e êxito	R\$ 0,00
Meta: Atingir 7,5% o número de concluintes em relação ao matriculados/ingressantes e reduzir para 40% o índice de evasão e retenção.	número de
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Propor ações e medidas para enfrentamento da questão nas causas da evasão e da retenção construindo estratégias que garantam o acesso, a permanência e êxito dos estudantes.	

CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar o acompanhamento do estágio curricular supervisionado	R\$ 0,00
Realizar visitas domiciliares para acompanhamentos dos discentes em situação de	<b>D</b> # 0 00
vulnerabilidade socioeconômica, problemas físicos, psicológicos e de ensino- aprendizagem	R\$ 0,00
Realizar visitas técnicas	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Ofertar cursos de dependência	R\$ 0,00
Realizar a III Mostra Acadêmica	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acolhimento aos docentes e discentes - DAPE	R\$ 0,00
Acompanhamento e orientação pedagógica nas atividades de reforço escolar - DAPE	R\$ 0,00
Atendimento Educacional Especializado - AEE (NAPNE)	R\$ 0,00
Curso de formação e acompanhamento didático-pedagógica para docentes - DAPE	R\$ 0,00
Desenvolvimento do Projeto STARS - DEGES	R\$ 0,00
Organizar Práticas laboratoriais - DEGES	R\$ 0,00
Proporcionar Visitas Técnicas aos Discentes – DEGES	R\$ 0,00
Realizar Campanhas e Palestras com os discentes do Curso de Enfermagem - DEGES	R\$ 0,00
Realizar Mostra de Curtas Metragens - DEGES	R\$ 0,00
Realizar Projeto "EL Día E: La Fiesta de todos que hablamos Español" – DEGES	R\$ 0,00
Realizar Semana de Conscientização contra doenças degenerativas – DEGES	R\$ 0,00
Realizar a Olimpíada de História – DEGES	R\$ 0,00
Realizar reuniõs para divulgar as experiências desenvolvidas que garantiram êxito para conclusão de estudantes nos diversos cursos do Campus - DIREN	R\$ 0,00
Realização de Formação de Coordenadores de Curso - DAPE	R\$ 0,00
Realização de escuta qualificada (pais ou responsáveis, docentes, discentes) para mediação pedagógica - DAPE	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Acompanhar por meio da Coordenação Pedagógica junto aos coordenadores de curso e professores o cumprimento dos procedimentos de avaliação da aprendizagem, bem como, as atividades de reforço da aprendizagem e estudos de recuperação dos alunos	R\$ 0,00
Aquisição de insumos para atender as unidades didáticas de campo	R\$ 0,00
Atender e orientar a família em relação ao desempenho escolar do discente	R\$ 0,00
Criar estratégias para que os alunos integralizados finalizem seus estudos dentro do prazo	R\$ 0,00

Formalizar comissão que realize busca ativa aos alunos integralizados que ainda não se formaram e/ou estejam fora do prazo	R\$ 0,00
Organizar reuniões periódicas com os Líderes de Turma	R\$ 0,00
Orientar o discente quanto a Plano de Estudo	R\$ 0,00
Planejar, organizar e executar Projeto "Alternância em foco"	R\$ 0,00
Realizar acompanhamento sistemático do rendimento dos discentes, por meio das Coordenações de Curso, Coordenação Pedagógica e equipe multiprofissional da CAES.	
Realizar atendimento domiciliar especializado	R\$ 0,00
Realizar diagnóstico junto ao corpo discente em relação a aprendizagem, prática pedagógica docente e institucional.	R\$ 0,00
Realizar intervenção por meio de nivelamento aos alunos ingressantes nos Cursos Técnicos Integrado ao Ensino Médio	R\$ 0,00
Realização de eventos, atividades de recreação, lazer e esportivas	R\$ 0,00

## 4.1.3 Macro Projeto Institucional: Gestão dos dados acadêmicos

Objetivo Estratégico: Consolidar os processos internos de organização e controle dos dados acadêmicos a fim de garantir a eficiência e efetividade da gestão acadêmica.

Meta: Realizar a capacitação inicial e continuada dos atores envolvidos na gestão dos registros e dados acadêmicos.		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Capacitação permanente em gestão dos registros acadêmicos.	R\$ 0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Realizar formação de docentes	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Participar e promover capacitações iniciais para o exercício das atividades da CORES	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Capacitação de Docentes e Técnicos na gestão dos registros e dados acadêmicos -	R\$ 0,00	
DERA		
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Capacitar usuários do sistema de registros acadêmicos – perfil professor e gestor.	R\$ 0,00	
Garantir a participação em treinamento de um servidor da Coordenação de Registros Escolares.	R\$ 0,00	

CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participar de eventos que promovam capacitação inicial e continuada sobre a gestão dos registros e dados acadêmicos.	R\$ 0,00
Meta: Aperfeiçoar os processos de registro e dados acadêmicos.	
PRÓ-REITORIA DE ENSINO	
Ações	Recurso
Acompanhar, monitorar e ampliar a consistência dos dados de matrículas nos sistemas institucionais e governamentais.	R\$ 2.143,20
Elaborar o manual de procedimentos básico de registro acadêmico.	R\$ 0,00
Estabelecer fluxos nos processos de registro acadêmico.	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Acompanhar os processos de registro e dados do Campus	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Implantar a Coordenação de Registros Escolares	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Capacitar usuários para utilizar módulos do Sistema Gestão acadêmica - DERA	R\$ 0,00
Participar do monitoramento da realização dos registros acadêmicos, promovendo o aperfeiçoamento e cumprimento da legislação vigente - DIREN	R\$ 0,00
Renovação Contratual de Software de Gestão Acadêmica - DERA	R\$127.020,79
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Elaborar fluxograma para atividades rotineiras da Coordenação de Registros Escolares.	R\$ 0,00
Implementar melhorias no requerimento Geral da Coordenação de Registros Escolares.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Difundir a utilização dos sistemas unificados de acompanhamento de discentes na Instituição.	R\$ 0,00

## 4.2 PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECNOLÓGICA

# 4.2.1 Macro Projeto Institucional: Desenvolvimento da pesquisa, da inovação tecnológica e programas de pós-graduação voltados às áreas de atuação da instituição

Objetivo Estratégico: Proporcionar condições para o desenvolvimento da pesquisa e inovação tecnológica e para a consolidação de programas de pós-graduação com vistas à produção, proteção e transferência de conhecimento e tecnologia, bem como a ampliação dos canais de divulgação dessa produção.

Meta: Incentivar a Pesquisa	
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TEC	NOLÓGICA
Ações	Recurso
Ampliar a oferta de bolsas PIBICT aos Campi	R\$ 16.000,00
Criar e Implementar o Programa Institucional Voluntário de Iniciação Científica e Tecnológica	R\$ 0,00
Ofertar auxílio financeiro aos pesquisadores do PIPAD e bolsas para alunos.	R\$ 74.400,00
Ofertar auxílio financeiro aos projetos na área de energias renováveis	R\$ 54.000,00
Ofertar suporte técnico e de infraestrutura aos membros da Comissão de Ética na Utilização de Animais do IFRR - CEUA	R\$ 0,00
Sensibilizar os servidores a criarem e atualizarem seus currículos lattes	R\$ 0,00
Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em suas unidades de lotação	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoio a Pesquisa Aplicada Docente – PIPAD	R\$ 0,00
Apoio a Projetos de Pesquisa Voluntária	R\$ 0,00
Apoio a Projetos de Pesquisa em Energia Renovável	R\$ 0,00
Apoio aos membros da Comissão de Ética na Utilização de Animais (CEUA) do IFRR	R\$ 0,00
Aquisição de material de consumo e/ou permanentes para desenvolvimento de atividades de pesquisa	R\$ 0,00
Captação de recursos externos	R\$ 0,00
Estimular a atualização do currículo Lattes dos servidores e alunos	R\$ 0,00
Projetos PIBICT	R\$ 20.000,00
Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em sua unidade de lotação	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Apoiar o desenvolvimento de pesquisa na área de Energia Renovável	R\$ 0,00
Apoiar o desenvolvimento do Programa Institucional de Pesquisa Aplicada – Docente (PIPAD)	R\$ 0,00

Divulgar Editais a fomento a pesquisa e tecnologia	R\$ 0,00
Divulgação de projetos no âmbito da Pesquisa e Tecnologia	R\$ 0,00
Estimular e apoiar o desenvolvimento de atividades de pesquisa e tecnológica através do Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Científica - PIBICT	R\$ 7.200,00
Promover o cadastramento e a atualização do curriculo Lattes dos servidores e estudantes	R\$ 0,00
Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em sua unidade de lotação	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acompanhar Projetos de Pesquisa Voluntária	R\$ 0,00
Apoiar o desenvolvimento de pesquisa na área de Energia Renovável	R\$ 0,00
Apoiar o desenvolvimento do Programa Institucional de Pesquisa Aplicada — Docente (PIPAD)	R\$ 0,00
Estimular a atualização do currículo Lattes	R\$ 0,00
Estimular e apoiar o desenvolvimento de atividades de pesquisa e tecnológica através do Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Científica - PIBICT	R\$ 50.000,00
Incentivar a Produção e Publicação científica da Pesquisa	R\$ 0,00
Incentivar a criação e consolidação dos grupos já existentes	R\$ 0,00
Incentivar os pesquisadores a submeterem projetos visando captação de recursos externos	R\$ 0,00
Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em sua unidade de lotação	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Apoiar a participação na Comissão de Ética na Utilização de Animais (CEUA) do IFRR.	R\$ 0,00
Bolsa de Pesquisa Energia renovável.	R\$ 0,00
Bolsas de Pesquisa PIPAD.	R\$ 0,00
Desenvolver um grupo de pesquisa cadastrado.	R\$ 0,00
Estimular 2 pesquisas voluntárias.	R\$ 0,00
Estimular a atualização do curriculum lattes dos alunos e servidores.	R\$ 0,00
Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em sua unidade de lotação	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Apoiar o Programa Institucional de Incentivo à Pesquisa Aplicada Docente - PIPAD	R\$ 0,00
Apoiar os projetos em Energia Renovável	R\$ 0,00
Consolidar e Executar o Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Científica e Tecnológica do IFRR – PIBICT e a Iniciação Científica Voluntária.	R\$ 0,00

Sensibilizar os servidores para cadastrarem os projetos de pesquisa em sua unidade de lotação	R\$ 0,00
Meta: Estimular ações para a Produção, Proteção, Transferência de Tecnologia	as Industriais e
Sociais e Empreendedorismo Inovador	
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TEC	<u>NOLÓGICA</u>
Ações	Recurso
Apoiar ações de empreendedorismo inovador	R\$ 73.000,00
Fomentar projetos de grupos de pesquisa de cunho tecnológico e criação de produtos e processos	R\$ 50.600,00
Fomentar projetos de iniciação científica e tecnológica destinados à criação de produtos e processos potencialmente inovadores	R\$ 22.400,00
Partcipar e promover eventos com foco em empreendedorismo e inovação	R\$ 25.336,19
Produzir Material de divulgação para Vitrine Tecnológica	R\$ 15.000,00
Produzir kits para formação e capacitação em inovação e empreendedorismo nas unidades do IFRR.	R\$ 5.000,00
Realizar Pagamento de serviços prestados por associações	R\$ 6.163,81
Realizar registro de propriedade intelectual	R\$ 2.500,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoiar os projetos de geração de tecnologia	R\$ 0,00
Ações de sensibilização à inovação tecnológica e ao empreendedorismo inovador	R\$ 0,00
Incentivo a ações empreendedoras	R\$ 0,00
Mapear projetos com potencial impacto de propriedade intelectual	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Apoiar e incentivar a capacitação sobre projetos de geração de tecnologia	R\$ 0,00
Incentivo a ações empreendedoras ao meio ambiente	R\$ 0,00
Mapear projetos com potencial impacto de propriedade intelectual	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acompanhar e apoiar a Comissão Permanente de Inovação - CPI	R\$ 0,00
Implementar o POP-Lab. Pesquisas em Inovação Tecnológica	R\$ 0,00
Incentivar e acompanhar ações de inovação e empreendedorismo inovador	R\$ 0,00
Incentivar e acompanhar projetos potencialmente inovadores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Mapear pesquisas relacionados à propriedade intelectual.	R\$ 0,00

CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Aumentar o número de participantes nos projetos de produção, proteção e transferência de conhecimento e tecnologia	R\$ 0,00
Meta: Fortalecer e ampliar a oferta dos cursos de pós-graduação	
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECN	OLÓGICA
Ações	Recurso
Acompanhar os cursos de pós-graduação ofertados pelo IFRR e em parcerias com instituições externas	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoio à execução dos cursos Stricto Sensu (ofertados em associação com a UERR e Embrapa e aqueles em cooperação técnico-científica, contrato ou convênio)	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Realizar diagnósticos e prospecção de cursos Lato sensu para comunidade regional	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acompanhar os cursos ofertados	R\$ 0,00
Ofertar Especialização em Ensino de Matemática	R\$ 0,00
Ofertar Especialização em PROEJA	R\$ 0,00
Meta: Participar e promover eventos de pesquisa, editoração científica, pós inovação tecnólogica	-graduação e
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECN	OLÓGICA
Ações	Recurso
Participar de eventos e cursos, bem como atividade de acompanhamento das ações da Pró-reitoria nos Campi	R\$ 44.628,19
Promover o FORINT	R\$ 8.800,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Promoção de eventos internos de pesquisa, pós-graduação e inovação tecnológica do Campus	R\$ 0,00
Promoção e Participação do VII FORINT	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Apresentar à produção científica de servidores e alunos do Campus	R\$ 0,00
Incentivar e apoiar a participação do VII FORINT	R\$ 0,00
Promoção de eventos de pesquisa, pós-graduação e inovação tecnológica no Campus	R\$ 0,00

CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Incentivar a participação em eventos de pesquisa, pós-graduação e inovação	R\$ 0,00
Promover e Incentivar a Participação de Servidores e Discentes no VII FORINT	R\$ 0,00
Promover o Ciclo de Palestras e Debates	R\$ 0,00
Promover o Encontro de Pesquisadores do CBV	R\$ 0,00
Realizar oficinas sobre Pesquisa	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Participação do VII FORINT.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participação do Fórum de Integração do IFRR - FORINT	R\$ 0,00
Participação no CONNEPI	R\$ 0,00
Realizar a III Mostra de Trabalhos Científicos do Campus Novo Paraíso	R\$ 0,00
Meta: Fortalecer a atuação da editoração científica na instituição	
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO TECN	OLÓGICA
Ações	Recurso
Dar visibilidade à produção cientifica do IFRR	R\$ 0,00
Estimular a criação de periódicos institucionais	R\$ 0,00
Realizar editoração de publicações	R\$ 7.363,81
Realizar pagamento de serviços de pessoa jurídica	R\$ 1.000,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Dar visibilidade à produção científica de servidores e alunos do Campus	R\$ 0,00
Estimular a criação de periódicos institucionais	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Estimular a participação do servidores e alunos para produção de artigos na revista "Norte Científico".	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Apoiar as Ações em Editoração Científica Institucional	R\$ 0,00

## 4.3 EXTENSÃO

## 4.3.1 Macro Projeto Institucional: Gestão da Política de Extensão.

Objetivo Estratégico: Desenvolvimento de programas, projetos e ações de extensão, articuladas com a política da Rede Federal, que promovam a integração e interação do IFRR com a sociedade.

Meta: Fortalecer e ampliar os programas, projetos e ações de extensão	
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO	
Ações	Recurso
Apoiar o encontro de egressos	R\$ 0,00
Estimular e acompanhar a organização e a execução do IF Comunidade.	R\$ 0,00
Fomentar a oferta de cursos FIC e Proeja-FIC.	R\$ 0,00
Fomentar as atividades relacionadas ao Programa Mulheres Mil	R\$ 0,00
Fomentar parcerias e convênios com instituições externas	R\$ 0,00
Fomentar, estimular e apoiar a realização de atividades de esportes, recreação e lazer.	R\$ 29.194,20
Fomentar, estimular e apoiar a realização de ações de artes e patrimônio histórico- cultural.	R\$ 10.000,00
Promover o Programa de Bolsa Acadêmica de Extensão – PBAEX.	R\$ 121.200,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoiar a participação dos discentes em atividades esportivas	R\$ 0,00
Fomentar a participação em ações de artes e patrimônio histórico-cultural	R\$ 0,00
Fomentar a participação no Programa de Bolsa de extensão - PBAEX	R\$ 0,00
Fomentar e apoiar projetos de extensão sem bolsa	R\$ 0,00
Realizar o acompanhamento de Egressos	R\$ 0,00
Realização de Parcerias, Convênios, Acordos para Estágio	R\$ 0,00
Realização do VIII IF Comunidade	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Apoiar a realização de atividades esportivas (jogos).	R\$ 0,00
Apoiar as atividades e ou projetos de extensão sem bolsa.	R\$ 0,00
Efetivar a implantação de bolsas PBAEX	R\$ 0,00
Fomentar a oferta de cursos FIC	R\$ 0,00
Fomentar a realização de parcerias e convênios	R\$ 0,00
Fomentar, estimular e apoiar a realização de ações de artes e patrimônio histórico- cultural	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Bolsa PBAEX	R\$ 0,00
Curso FIC	R\$ 0,00

Cursos Mulheres Mil	R\$ 0,00
Encontro dos Egressos	R\$ 0,00
Fomentar a realização de parcerias e convênios	R\$ 0,00
Fomentar e apoiar o desenvolvimentos de Projetos de extensão sem bolsa	R\$ 0,00
IF Comunidade	R\$ 0,00
Realização e apoio aos eventos esportivos (jogos internos, intercampi e JIF'S)	R\$ 0,00
Realização e apoio das atividades artístico-cultural	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Evento Encontro dos Egressos.	R\$ 0,00
Fomentar Curso de Extensão sem bolsa.	R\$ 0,00
Participar e apoiar as ações de esporte e cultura.	R\$ 0,00
Projetos PBAEX.	R\$ 0,00
Realizar e apoiar cursos FIC.	R\$ 0,00
Realizar e apoiar o Projeto IF Comunidade.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Bolsas PBAEX	R\$ 0,00
Fomentar e apoiar as atividades esportivas	R\$ 0,00
Realizar cursos FIC	R\$ 0,00
Realizar e apoiar atividades artística-cultural.	R\$ 0,00
Realizar o IV Encontro de Egressos	R\$ 0,00
Realizar o V IF Comunidade	R\$ 0,00
Meta: Promover e participar de eventos de extensão	
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO	
Ações	Recurso
Participação em Eventos da Rede Federal de Educação Profissional e Tecnológica	R\$ 38.238,00
Promover e apoiar a realização do VII FORINT.	R\$ 1.367,80
Promover o Fórum Interno de Extensão – FIEX.	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Participar de capacitação e formação continuada	R\$ 0,00
Participação em Reuniões do Fórum Interno de Extensão	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	·
Ações	Recurso
Promover e apoiar a realização do VIII FORINT	R\$ 0,00
Realizar e apoiar os eventos de extensão.	R\$ 0,00

CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Garantir a participação da Direx nos Fórum internos de Extensão	R\$ 0,00	
Participar do VII FORINT	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Participar do FORINTER.	R\$ 0,00	
Participar do Fórum Interno de extensão - FIEX.	R\$ 0,00	
CAMPUS NOVO PARAÍSO		
Ações	Recurso	
Garantir a participação dos discentes do IFRR/CNP no VII Fórum de Integração Ensino, Pesquisa, Extensão.	R\$ 0,00	
Garantir a participação dos servidores nas reuniões do FIEX	R\$ 0,00	

#### 4.4 POLÍTICAS DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL

# 4.4.1 Macro Projeto Institucional: Desenvolvimento e Fortalecimento da Política de Assistência Estudantil.

Objetivo Estratégico: Fomentar e viabilizar ações conjuntas identificando as demandas em potenciais por ações de assistência estudantil considerando a especificidade dos campi.

Meta: Ampliar a consolidação da caracterização socioeconômica dos discentes		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Consolidar o perfil socioeconômico dos estudantes regularmente matriculados no	R\$ 0,00	
IFRR	Κφ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Realizar caracterização socioeconômica dos discentes.	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Levantamento do perfil socioeconômico, educacional e étnico cultural dos	R\$ 0,00	
estudantes do IFRR/CBV	ΚΦ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Realizar caracterização socioeconômica de todos os discentes, garantindo o acesso		
ao sistema de informação utilizado pelo CBVZO, tomando-o seu preenchimento	R\$ 0,00	
obrigatório para o estudante que acessar o SUAP ou Q-acadêmico.		

CAMPUS NOVO PARAÍSO		
Ações	Recurso	
Caracterização socioeconômico	R\$ 0,00	
Meta: Fomentar projetos de assistência estudantil que promovam e cor permanência, êxito e qualidade de vida de 95% dos discentes em situação de social atendidos pela assistência estudantil.		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Lançar edital para seleção de projetos de assistência estudantil	R\$ 0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Fornecimento de alimentação à alunos do campus selecionado por edital PARA: Oferta de Auxílio Alimentação	R\$ 580.334,00	
Fornecimento de transporte escolar à alunos do campus selecionado por edital PARA: Oferta de Transporte Escolar	R\$ 455.159,50	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Conceder de auxílio financeiro ao discente em situação de vulnerabilidade social.	R\$ 40.000,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Oferta de Auxílio Alimentação	R\$ 450.000,00	
Oferta de Auxílio Financeiro de Assistência Estudantil	R\$ 50.000,00	
Oferta de Auxílio Material Escolar	R\$ 20.000,00	
Oferta de Auxílio Transporte	R\$ 350.000,00	
Oferta de Auxílio para Participação Estudantil em Eventos	R\$ 30.000,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Oferecer acesso ao auxílio alimentação para alunos do Campus Boa Vista Zona Oeste.	R\$181.639,00	
CAMPUS NOVO PARAÍSO		
Ações	Recurso	
Auxílio Alimentação	R\$ 415.000,00	
Realizar atendimentos (demanda espontânea) dos discentes em sua perspectiva integral – SOCIAL, PSICOLOGICO, BIOLOGICO E PEDAGOGICO.	R\$ 0,00	
Transporte Escolar	R\$ 1.000.193,50	
Viabilizar a auxílio moradia por meio de alojamento a discentes regulamente matriculados na modalidade de alternância	R\$ 0,00	

Mata. Involumentan e mandamentan e anune de tuebelle de neltices de escistên	oio ostrudorutil	
Meta: Implementar e regulamentar o grupo de trabalho de políticas de assistên GTPAE	cia estudantii –	
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
III E IV ENCONTRO DO GTPAE	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Colaborar na implementação e regulamentação do Grupo de Trabalho de Políticas de Assistência Estudantil - GTPAE	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Fomentar e PARTICIPAR do processo de discussão da organização do Grupo de Trabalho de Políticas de Assistência Estudantil no âmbito do CBV e DO IFRR	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Realizar encontros bimestralmente para avaliar e discutir sobre a Política de Assistência Estudantil no CBVZO	R\$ 0,00	
Meta: Viabilizar ações que contribuam para a permanência e êxito e regularmente matriculados.	dos estudantes	
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Assessoramento e monitoramento da execução da Assistência Estudantil nos Campi	R\$ 0,00	
Orientação, assessoramento e acompanhamento das propostas de ação de AE	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Realizar atividades com temáticas transversais.	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Acompanhamento Biopsicossocial Pedagógico aos estudantes do IFRR – Campus Boa Vista	R\$ 0,00	
Promover Rodas de Conversas	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Oferecer nivelamento escolar de língua portuguesa e matemática para as turmas ingressantes.	R\$ 0,00	
Promover acesso a monitoria voluntária e Reforço escolar aos alunos dos Cursos Técnicos Integrado.	R\$ 0,00	
Promover projetos para prevenção à saúde e respeito à diversidade.	R\$ 0,00	
Realizar a oferta de atendimentos que envolvam a participação de todos os alunos regulamente matriculados, pais ou responsáveis.	R\$ 0,00	

Realizar a promoção de eventos multiprofissional.	de acompanhamento pedagógico p	pela equipe R\$ 0,00
manipromonan.		

#### 4.4.2 Macro Projeto Institucional: Implementar a representação estudantil.

Objetivo Estratégico: Promover o protagonismo juvenil no âmbito do IFRR.

Meta: Fomentar a articulação política de representatividade estudantil		
PRÓ-REITORIA DE ENSINO		
Ações	Recurso	
Articulação Estudantil	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Promover atividades com tema relacionado ao protagonismo juvenil.	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Assessoria Técnica na perspectiva da Promoção do Protagonismo Juvenil no âmbito do IFRR - Campus Boa Vista.	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE		
Ações	Recurso	
Realizar Encontros de Formação de Liberação Estudantil visando implantar o Grêmio Estudantil no CBVZO	R\$ 0,00	

#### 4.5 PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL

#### 4.5.1 Macro Projeto Institucional: Planejamento e Controle Institucional.

Objetivo Estratégico: Difundir e implementar ações para a consecução dos objetivos expressos no mapa estratégico por meio do aperfeiçoamento dos instrumentos de planejamento e controle existentes na instituição.

Meta: Disseminar a cultura do Planejamento na Instituição. PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL		
		Ações
Realizar em conjunto com a PROAD o Fórum Interno de Administração e Planejamento.	R\$ 0,00	
Realizar eventos com a temática de planejamento na instituição.	R\$ 354,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Realizar oficinas de orientação sobre o método de elaboração e monitoramento do PAT.	R\$ 0,00	

CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Realizar oficinas de orientação sobre o método de elaboração e monitoramento do PAT.	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Realizar consultorias de orientação sobre o método de elaboração e monitoramento do PAT	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Realizar oficinas de orientação sobre o método de elaboração e monitoramento do PAT.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Realizar oficinas de orientação sobre o método de elaboração e monitoramento do PAT.	R\$ 0,00
Meta: Coordenar a elaboração dos instrumentos de planejamento institucional	
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
Ações	Recurso
Coordenar a elaboração do PAT 2019	R\$ 354,00
Coordenar a elaboração do PDI 2019-2023	R\$ 3.062,00
Meta: Coordenar a elaboração e o acompanhamento dos instrumentos institucional	de controle
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
Ações	Recurso
Coordenar a elaboração do Relatório de Avaliação do PAT 2018	R\$ 0,00
Coordenar a elaboração do Relatório de Gestão do exercício 2017	R\$ 0,00
Meta: Regulamentar a metodologia de Elaboração e Avaliação do PAT	
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
Ações	Recurso
Criar o Manual de Elaboração e Avaliação do PAT	R\$ 0,00

## 4.5.2 Macro Projeto Institucional: Gestão Institucional.

Objetivo Estratégico: Garantir a integração, o funcionamento e a confiabilidade do sistema de gestão, bem como a disponibilidade de dados e informações.

Meta: Gerenciar e monitorar informações que subsidiem a gestão na tomada de decisão	
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
Ações	Recurso
Acompanhar as ações da Comissão Permanente do Observatório do Mundo do Trabalho.	R\$ 708,00

Acompanhar e apoiar a execução dos censo da educação superior e censo escolar nos campi	R\$ 531,00	
Acompanhar e apoiar coordenadores de cursos superiores de graduação no Exame Nacional de Desempenho dos Estudantes (Enade) e nas avaliações externas do MEC	R\$ 531,00	
Acompanhar e apoiar o processo de adesão do IFRR ao Sistema de Seleção Unificado (SISU).	R\$ 0,00	
Capacitar Auxiliares Institucionais na operacionalização do Sistema Nacional de Informações da Educação Profissional e Tecnológica (SISTEC) e sistema e-MEC	R\$ 0,00	
Criar um canal para divulgação das informações institucionais	R\$ 0,00	
Meta: Desenvolver a Gestão de Processos na instituição		
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL		
Ações	Recurso	
Elaborar o Plano Piloto de práticas de gestão	R\$ 0,00	
Meta: Implantar o Plano de Logística Sustentável		
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL		
Ações	Recurso	
Disseminar a Cultura da Sustentabilidade	R\$ 354,00	
Monitorar o Plano de Logística Sustentável	R\$ 354,00	
Meta: Garantir a participação de representantes da PRODIN em eventos relacionados ao desenvolvimento institucional		
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL		
	_	
Ações	Recurso	

#### 4.5.3 Macro Projeto Institucional: Gestão de Obras Civis.

Objetivo Estratégico: Promover o planejamento, execução e controle de obras e reformas para reestruturação, ampliação da infraestrutura física e atendimento aos critérios de acessibilidade e segurança.

Meta: Planejar, executar e acompanhar a execução de obras e reformas para reestruturação, readequação e manutenção da infraestrutura física existente.	
PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL	
Ações	Recurso
Realizar a demolição dos prédios antigos da Reitoria (Av. Major Williams) e do Ensino Superior (CBV)	R\$ 0,00
Reforma e modernização nas instalações elétricas externas, instalações hidráulicas e nas instalações externas de esgoto sanitário do Campus Amajari (CAM)	R\$ 0,00
Reforma e modernização nas instalações elétricas externas, instalações hidráulicas e nas instalações externas de esgoto sanitário do Campus Novo Paraíso (CNP)	R\$ 0,00
Reforma e modernização nas instalações elétricas internas e nas instalações externas de esgoto sanitário do Campus Boa Vista (CBV)	R\$ 0,00
Visita aos Campi para levantamento de informações e acompanhamento das obras	R\$ 5.000,00

Meta: Promover o planejamento, a execução e o acompanhamento de obras para ampliação da infraestrutura física. PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL **Ações** Recurso Ampliar os alojamentos e modernizar os alojamentos existentes do Campus Amajari R\$ 0.00 (CAM) Ampliar os alojamentos e modernizar os alojamentos existentes do Campus Novo R\$ 0,00 Paraíso (CNP) Construir ambiente de refeitório para atender o Campus Boa Vista Zona Oeste R\$ 0,00 (CBVZO) Visita aos Campi para levantamento de informações e acompanhamento das obras R\$ 6.000,00 Meta: Readequar a infraestrutura física para atendimento da legislação relacionada à acessibilidade e segurança da infraestrutura física PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL Ações Recurso Elaborar e executar o projeto de combate à incêndio e pânico e acessibilidade das R\$ 0,00 edificações do Campus Boa Vista (CBV Elaborar e executar o projeto de combate à incêndio e pânico das edificações do R\$ 0,00 Campus Amajari (CAM) Elaborar e executar o projeto de combate à incêndio e pânico das edificações do R\$ 0,00 Campus Novo Paraíso (CNP) Elaborar e executar o sistema de proteção contra descargas atmosféricas (SPDA) do

#### 4.6 ADMINISTRAÇÃO

Campus Boa Vista Zona Oeste (CBVZO)

#### 4.6.1 Macro Projeto Institucional: Aperfeiçoamento das práticas de gestão da administração.

Objetivo Estratégico: Aplicar melhorias no processo de gestão administrativa do IFRR.

Visita aos Campi para levantamento de informações e acompanhamento das obras

Meta: Desenvolver ações estratégicas para o aperfeiçoamento das práticas administrativas		
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO		
Ações	Recurso	
Padronizar o processo de monitoramento e avaliação das ações orçamentárias	R\$ 0,00	
Realização de dois Fórum de Administração e Planejamento	R\$ 0,00	
Regulamentação de três procedimentos administrativos	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Aperfeiçoamento dos Trâmites Administrativos	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	
Elaborar 03 fluxos administrativos no âmbito da Diretoria de Administração e Planejamento	R\$ 0,00	

R\$ 0,00

R\$ 1.000,00

CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Acompanhar e orientar os fiscais de contrato sobre as atividades de fiscalização contratual, conforme a Instrução Normativa nº 05, de maio de 2017	R\$ 0,00
Otimizar o processo de comunicação no âmbito do Campus com o objetivo de aperfeiçoar os fluxos de informações e contribuir no processo decisório das ações	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Participação dos servidores do departamento de administração em reuniões	R\$ 0,00

## 4.6.2 Macro Projeto Institucional: Manutenção e Funcionamento.

Objetivo Estratégico: Manter a infraestrutura do Instituto para a consecução da sua missão, com contratação de diversos serviços de natureza contínua ou não e aquisição de materiais/ equipamentos.

Meta: Executar em 100% o orçamento de custeio do IFRR	
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO	
Ações	Recurso
Material de Consumo	R\$ 192.400,00
Diárias	R\$ 30.000,00
Passagens Aéreas	R\$ 30.000,00
Locação de Mão-de-obra	R\$1.060.686,00
Serviços Pessoa Jurídica	R\$1.086.000,00
Transferências a Instituições Privadas sem Fins Lucrativos	R\$ 2.000,00
Obrigações Tributárias e Contributivas	R\$ 2.100,00
Aplicações Diretas - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica	R\$ 62.000,00
Suprimentos de Fundo	R\$ 8.000,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Locação de Mão de Obra	R\$1.080.000,00
	Κφ1.080.000,00
Material de Consumo	
	R\$ 237.971,00 R\$ 3.850,00
Material de Consumo	R\$ 237.971,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas	R\$ 237.971,00 R\$ 3.850,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física	R\$ 237.971,00 R\$ 3.850,00 R\$ 20.000,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física Serviços de Pessoa Jurídica	R\$ 237.971,00 R\$ 3.850,00 R\$ 20.000,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física Serviços de Pessoa Jurídica CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	R\$ 237.971,00  R\$ 3.850,00  R\$ 20.000,00  R\$ 370.400,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física Serviços de Pessoa Jurídica CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM Ações	R\$ 237.971,00  R\$ 3.850,00  R\$ 20.000,00  R\$ 370.400,00  Recurso  R\$ 66.940,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física Serviços de Pessoa Jurídica CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM Ações Aplicações diretas - Outros serviços de terceiros - Pessoa jurídica	R\$ 237.971,00  R\$ 3.850,00  R\$ 20.000,00  R\$ 370.400,00  Recurso  R\$ 66.940,00  R\$ 0,00
Material de Consumo Obrigações tributárias e contributivas Serviços de Pessoa Física Serviços de Pessoa Jurídica  CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM  Ações  Aplicações diretas - Outros serviços de terceiros - Pessoa jurídica  Diárias	R\$ 237.971,00 R\$ 3.850,00 R\$ 20.000,00 R\$ 370.400,00

Passagens aéreas	R\$ 0,00
Serviços pessoa jurídica	R\$ 0,00
Suprimento de fundo	R\$ 0,00
Transferências a instituições privadas sem fins lucrativos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Aplicações Diretas - Outros serviços de Pessoa Jurídica	R\$ 5.000,00
Locação de Mão de Obra	R\$2.500.921,80
Material de Consumo	R\$ 408.560,00
Obrigações tributárias e contributivas	R\$ 1.230,00
Serviços de Pessoa Jurídica	R\$1.167.460,41
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Aplicações Diretas - Outros serviços de Pessoa Jurídica.	R\$ 2.000,00
Contratação de prestação de serviços - Pessoa Jurídica	R\$ 307.800,00
Garantir a participação dos servidores do CBVZO, ou representantes destes nos eventos	R\$ 6.000,00
Locação de Mão de Obra	R\$ 790.000,00
Material de Consumo	R\$ 42.000,00
Obrigações tributárias e contributivas	R\$ 781,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Aplicações diretas - outros serviços de terceiros - pessoa jurídica / suprimento de fundo	R\$ 12.800,00
Locação de mão-de-obra	R\$1.526.747,98
Materiais de consumo	R\$ 282.154,02
Serviços pessoa jurídica	R\$ 509.688,00

# 4.7 TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

## 4.7.1 Macro Projeto Institucional: Padronização no uso de Sistemas Integrados de Gestão

Objetivo Estratégico: Prover soluções tecnológicas em TI para a instituição.

Meta: Atender em 100% ao decreto do PEN	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Adequar os ativos de TI para atendimento do PEN	R\$ 30.000,00
Disseminar o processo eletrônico Nacional nos campi	R\$ 500,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Ampliar em 70% a utilização dos módulos do Sistema Administrativo	R\$ 0,00
Compra de Link de Internet	R\$ 0,00

Concluir a Instalação do Sistema de Biblioteca nos campi	R\$ 0,00
Implementação de meios eletrônicos para realização de processos administrativos.	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Adequação dos ativos de TI para atendimento do PEN.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Implantação do Sistema Eletrônico de Informação (SEI)	R\$ 0,00
Meta: Concluir a Instalação do Sistema de Biblioteca nos campi	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Implantação do Sistema de Biblioteca no Campus Boa Vista Zona Oeste.	R\$ 0,00
Treinamento para os servidores da biblioteca após a implantação do Sistema.	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Concluir a etapa de implementação do sistema de biblioteca Pergamum	R\$ 0,00
Meta: Ampliar em 70% a utilização dos módulos do Sistema Administrativo	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Capacitar usuários para utilizar módulos do Sistema Administrativo	R\$ 0,00
Manutenção e capacitação de usuários nos Sistemas	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Capacitação dos servidores para o manuseio do sistema no SUAP	R\$ 0,00
Meta: Expandir em 40% a utilização do módulo EDU do Suap	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00

CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Migrar os dados do Q-Acadêmico para o modulo acadêmico do SUAP	R\$ 0,00

## 4.7.2 Macro Projeto Institucional: Infraestrutura física e lógica de TI

Objetivo Estratégico: Garantir a ampliação, atualização, padronização e manutenção da infraestrutura de TI

Meta: Garantir infraestrutura da rede física em 05 unidades do IFRR.	
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Manter 80% de atendimentos encerrados por mês	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Elaborar PBS para compra de equipamentos de TI (ativos e equipamentos de rede)	R\$ 0,00
Manutenção preventiva e corretiva nos ativos e infraestrutura de rede	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Aquisição de ativos de rede	R\$ 0,00
Contratar empresa especializada em manutenção de impressoras	R\$ 0,00
Contratação de mais um link de internet para garantir continuidade dos serviços	R\$ 0,00
Manutenção da rede Lógica	R\$ 0,00
Manutenção dos computadores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Ampliação da rede cabeada do Campus Boa Vista Zona Oeste.	R\$ 0,00
Interligação dos blocos com fibra óptica.	R\$ 0,00
Meta: Interligar as 6 unidades com o datacenter por meio de um link dedicado	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Implantar solução de Firewall no Data Center	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Elaborar PBS para contratação de empresa especializada para fornecimento de Link de internet banda larga	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Capacitação no novo sistema de firewall a ser adotado	R\$ 0,00

Meta: Promover a abrangência da rede wireless nas 04 unidades do IFRR.	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Consolidar solução de rede sem fio na Reitoria	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Elaborar PBS para compra de equipamentos de TI (ativos e equipamentos de rede)	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Aquisição de mais pontos de acesso para expansão da rede sem-fio	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Instalação nos blocos e nas salas de pontos de acesso sem fio para os usuários do CBVZO.	R\$ 0,00

# 4.7.3 Macro Projeto Institucional: Melhoria dos processos de governança de TI

Objetivo Estratégico: Aprimorar a governança de TI

Meta: Otimizar os mecanismos de acompanhamento da execução do PAT nas	s 5 unidades do	
IFRR		
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		
Ações	Recurso	
Participar dos Fóruns de TI da Rede Federal	R\$ 12.000,00	
Realizar os Fóruns internos de TI	R\$ 0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Consolidar o sistema de suporte ao usuário nas unidades do IFRR	R\$ 0,00	
Implantação de sistemas para se enquadrar nas normas vigentes.	R\$ 0,00	
Realizar implantação de sistema para gerenciar projetos	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Elaborar planilha de acompanhamento de atividades	R\$ 0,00	
Fomentar a utilização de sistemas de gerenciamento de projetos	R\$ 0,00	
Meta: Consolidar o sistema de suporte ao usuário nas unidades do IFRR		
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		
Ações	Recurso	
Monitorar as ações nos campi	R\$ 500,00	

CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Revisar catálogo de serviços	R\$ 0,00
Meta: Definir e implantar modelo de processo de desenvolvimento de sistemas	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Adotar o modelo de desenvolvimento do SISP	R\$ 0,00
Participar dos encontros do SUAP	R\$ 6.000,00
Meta: Realizar abertura em 100% de dados institucionais conforme plano de elaborado e normativa vigente	e dados abertos
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Orientar a execução do plano de dados abertos	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Disponibilizar informações necessárias conforme plano de dados	R\$ 0,00
Meta: Implantar sistema para gerenciamento de projetos	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Utilizar o redmine em todos os projetos de TI na Reitoria	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Suporte e treinamento aos usuários	R\$ 0,00
Viabilizar o uso de ferramenta gratuita para gerenciamento de projetos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Capacitação no novo sistema para gerenciamento de projetos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Acompanhar e monitorar o andamento de todos os projetos de TI através do sistema de gerenciamento de projetos	R\$ 0,00

## 4.7.4 Macro Projeto Institucional: Segurança da Informação

Objetivo Estratégico: Promover Políticas e Estratégias de Segurança da Informação.

Meta: Fomentar o funcionamento do Comitê de Segurança da Informação	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Realizar reuniões e visitas aos Campi para esclarecimento da POSIC	R\$ 1.000,00
Meta: Implantar em 100% a Política de Segurança da Informação	
DIRETORIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	
Ações	Recurso
Divulgar a política de segurança da informação e comunicação	R\$ 0,00

## 4. 8 GESTÃO DE PESSOAS

## 4.8.1 Macro Projeto Institucional: Capacitação e Qualificação dos servidores

Objetivo Estratégico: Propiciar o desenvolvimento das capacidades e habilidades profissionais dos servidores.

Meta: Alcançar um índice de capacitação de 40%		
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS		
Ações	Recurso	
Encontro anual de Gestão de Pessoas do IFRR	R\$ 0,00	
Garantir a participação dos servidores da DGP em cursos e eventos de capacitação	R\$ 0,00	
Promover curso de Formação de Gestores	R\$ 0,00	
Promover cursos de capacitação em parceria com UFRR, ENAP e banco de talentos de servidores do IFRR	R\$ 0,00	
Promover semestralmente um evento de Disseminação de Saberes	R\$ 0,00	
Realizar Oficina Siapenet às Coordenações de Gestão de Pessoas	R\$ 0,00	
Realizar curso de Iniciação ao Serviço Público	R\$ 0,00	
CAMPUS AMAJARI		
Ações	Recurso	
Incentivar as liberações de servidores para capacitação	R\$ 0,00	
Promover Eventos e Ações de Capacitação para os servidores	R\$ 0,00	
Promover semestralmente um evento de disseminação de saberes	R\$ 0,00	
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM		
Ações	Recurso	
Incentivar as liberações de servidores para capacitação	R\$ 0,00	
Promover Eventos e Ações de Capacitação para os servidores	R\$ 0,00	
Promover semestralmente um evento de Disseminação de Saberes	R\$ 0,00	
CAMPUS BOA VISTA		
Ações	Recurso	

	R\$ 0,00
Ofertar Palestras e oficinas a partir de parcerias firmadas	R\$ 0,00
Promover semestralmente um evento de Disseminação de Saberes	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Incentivar as liberações de servidores para capacitação	R\$ 0,00
Promover Eventos e Ações de Capacitação para os servidores	R\$ 0,00
Promover semestralmente um evento de Disseminação de Saberes	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Incentivar as liberações de servidores para capacitação	R\$ 0,00
Ofertar capacitações (palestras, oficinas, cursos) a partir de parcerias internas e externas	R\$ 0,00
Promover semestralmente um evento de Disseminação de Saberes	R\$ 0,00
Meta: Atingir um índice de afastamento para qualificação de 2,5% e de qualificação de 17,73%	servidores em
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores da Reitoria em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	R\$ 0,00
Articular com PROPESQ a realização de pós-graduação demandada no PACQ	R\$ 0,00
Incentivar a participação dos servidores em programas de Qualificações	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	R\$ 0,00
Incentivar a participação dos servidores em programas de Qualificações	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	R\$ 0,00
Incentivar a participação dos servidores em programas de Qualificações	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	R\$ 0,00
10.10	R\$ 0,00
Incentivar a participação dos servidores em programas de Qualificações	+ -,

Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	·
Incentivar a participação dos servidores em programas de Qualificações	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Acompanhar e controlar o quantitativo de servidores em qualificação (processos de horário especial para estudo, afastamento parcial e integral, bolsa auxílio à qualificação)	R\$ 0,00
Intentivar a participação dos servidores em Programas de Qualificações	R\$ 0,00

## 4.8.2 Macro Projeto Institucional: Saúde e bem estar dos servidores

Objetivo Estratégico: Promover a saúde e o bem estar dos servidores por meio de programas e projetos de qualidade de vida.

Meta: Prevenir a ocorrência de acidente de trabalho e doenças ocupacionais, reduzindo o índice para 2%	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Ampliar a divulgação das oficinas realizadas em parceria com o Siass	R\$ 0,00
Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Promover Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Realizar Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Realizar Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Realizar Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso

Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Realizar Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Promover Atividades de Saúde e Segurança no Trabalho	R\$ 0,00
Promover Campanhas de Sensibilização	R\$ 0,00
Realizar Dia "D" de Saúde e Segurança do Servidor	R\$ 0,00
Meta: Realizar, quadrimestralmente, eventos que promovam o bem-estar dos se	ervidores
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Promover eventos comemorativos	R\$ 0,00
Promover o Clube da Afinidade	R\$ 0,00
Promover o III Jogos de Integração dos Servidores do IFRR (JINTS 2018)	R\$ 0,00
Promover o Programa Ganha Quem Perde Mais	R\$ 0,00
Promover o Programa de Preparo para aposentadoria	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Apoiar treinamentos dos Jogos de Integração	R\$ 0,00
Incentivar atividades esportivas	R\$ 0,00
Promover campanhas de sensibilização: Setembro Amarelo, Outubro Rosa, Novembro Azul	R\$ 0,00
Promover eventos comemorativos	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Apoiar treinamentos dos Jogos de Integração	R\$ 0,00
Promover a sensibilização de campanhas: Setembro Amarelo, Outubro Rosa, Novembro Azul	R\$ 0,00
Promover eventos comemorativos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Participar e apoiar treinamentos e Jogos de Integração	R\$ 0,00
Promover a sensibilização de campanhas: Setembro Amarelo, Outubro Rosa, Novembro Azul	R\$ 0,00
Promover o programa Ganha quem perde mais – 2ª edição	R\$ 0,00
Realizar eventos comemorativos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Incentivar atividades esportivas	R\$ 0,00
Promover eventos comemorativos	R\$ 0,00

Promover palestras voltadas ao bem-estar	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Apoiar treinamento dos Jogos de Integração	R\$ 0,00
Realizar eventos em datas comemorativas	R\$ 0,00

## 4.8.3 Macro Projeto Institucional: Processos Internos da Gestão de Pessoas

Objetivo Estratégico: Desenvolver práticas administrativas referentes a informações e funcionamento da gestão de pessoas.

Meta: Zerar o índice de disciplina	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Elaboração de Manual de Procedimentos sobre Regime Disciplinar e Acumulação de Cargos e Empregos dos Servidores do IFRR	R\$ 0,00
Promoção de palestras de orientação e prevenção relacionadas às obrigações, direitos e deveres dos servidores do IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar 1(uma) reunião setorial com cada Departamento com o objetivo de orientar a respeito das obrigações, direitos e deveres dos servidores	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Realizar reuniões setoriais para orientação e prevenção relacionadas às obrigações, direitos e deveres dos servidores do IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Orientar e prevenir os servidores quanto aos deveres e obrigações	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Orientar e prevenir os servidores quanto aos deveres e obrigações	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Orientar e prevenir os servidores quanto aos deveres e obrigações	R\$ 0,00
Meta: Realizar 3 Fóruns de Gestão de Pessoas	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Elaboração do cronograma, propostas de pauta e convocação das CGP'S para reuniões do fórum interno de gestão de pessoas	R\$ 0,00
Meta: Obter um índice de avaliação de desempenho de 50%	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	

Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho dos servidores da reitoria	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho dos servidores	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho dos servidores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho dos servidores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho de estágios probatórios, bem como, as avaliações de desempenhos, para fins de progressões	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Realizar as avaliações de desempenho dos servidores	R\$ 0,00
Meta: Promover o conhecimento das normas e ações da Gestão de Pessoas	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Divulgar e manter atualizado no site institucional documentos e normas de interesse dos servidores	R\$ 0,00
Realização de uma DGP Itinerante	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Divulgar normas e orientações para conhecimento dos servidores em canais de fácil acesso	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Divulgar normas e orientações para conhecimento dos servidores em canais de fácil acesso	R\$ 0,00
Efetivar reuniões periódicas, com objetivo de informar servidores sobre normas e procedimentos atualizados	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Divulgar via e-mail e publicar no site institucional, normas e orientações para conhecimento dos servidores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
CAMPUS BOA VISTA ZONA CESTE	
Ações	Recurso

conhecimento dos servidores	
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Divulgar normas e orientações para conhecimento dos servidores em canais de fácil acesso	R\$ 0,00
Meta: Monitorar a execução do orçamento das ações necessárias ao funciona de Pessoas	mento da Gestão
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Aposentadoria e Pensões Civis	R\$11.333.205,00
Assistência Médica e Odontológica aos Servidores	R\$ 1.317.600,00
Assistência Pré-Escolar aos Dependentes de Servidores Civis	R\$ 559.178,00
Auxílio Alimentação de Servidores Civis	R\$ 3.742.908,00
Auxílio Funeral e Natalidade de Civis	R\$ 21.828,00
Auxílio Transporte de Servidores Civis	R\$ 940.661,00
Custeio do Regime de Previdência dos Servidores Públicos	R\$13.377.000,00
Funcionamento da DGP	R\$ 80.000,00
Pessoal Ativo da União	R\$70.284.525,00
Qualificação de Servidores	R\$ 505.000,00
Meta: Elaborar o Plano Anual de Capacitação e Qualificação dos Servidores do IFRR (PACQ 2019)	
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS	
Ações	Recurso
Realizar o levantamento das necessidades de capacitação e qualificação dos servidores do IFRR para consolidação do PACQ 2019	R\$ 0,00

# 4.9 EFICIÊNCIA E TRANSPARÊNCIA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

# 4.9.1 Macro Projeto Institucional: Gestão e assessoramento da política educacional e administrativa

Objetivo Estratégico: Garantir a eficiência e eficácia da execução da política educacional e administrativa do IFRR.

Meta: Garantir a participação e representação dos servidores do gabinete das unidades do IFRR em eventos de âmbito institucional, municipal, estadual, nacional e internacional	
GABINETE DA REITORIA	
Ações	Recurso
Garantir a participação da reitora e representante na REDITEC	R\$ 4.200,50
Garantir a participação da reitora e representante nas reuniões do CONIF	R\$ 50.372,80
Garantir a participação da reitora, representante e acompanhante em reuniões da SETEC/MEC	R\$ 6.795,50
Garantir a participação dos servidores do Gabinete, ou representantes destes, em	R\$ 6.795,50

eventos promovidos pela Rede Federal de Educação Profissional e Tecnológica	
Garantir a participação dos servidores do Gabinete, ou representantes destes, nos eventos promovidos pelo IFRR	R\$ 1.149,20
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Participação do Diretor-Geral e Acompanhante em reuniões da SETEC/MEC	R\$ 3.000,00
Participação do Diretor-Geral no CONIF	R\$ 3.000,00
Participação do Diretor-Geral/Representante em Missões Internacionais	R\$ 0,00
Participação do Diretor-Geral/Representante na REDITEC	R\$ 3.000,00
Participação do Diretor-Geral/Representante nos eventos Regionais/Nacionais da Rede Federal de Educação	R\$ 3.000,00
Participação dos servidores do gabinete ou representantes nos eventos promovidos pelo IFRR	R\$ 0,00
Participação dos servidores do gabinete ou representantes nos eventos promovidos por outras instituições	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Possibilitar a participação do Diretor ou Representante nos eventos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Participação dos dirigentes da unidade na REDITEC	R\$ 0,00
Participação dos servidores do Gabinete do CBV em eventos promovidos pelo IFRR e Rede Federal	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Participação da Diretora Geral, representante e acompanhante em reuniões da SETEC/MEC	R\$ 0,00
Participação dos dirigentes das unidades ou representantes na REDITEC	R\$ 0,00
Participação dos servidores do gabinete ou representantes nos eventos promovidos pelo IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participação em reuniões e eventos institucional, municipal, estadual, nacional e internacional	R\$ 55.500,00
Meta: Realizar e participar de reuniões de caráter consultivo e deliberativo	
ricta. Realizar e participar de reulifics de caracte consultivo e defiberativo	
GABINETE DA REITORIA	
	Recurso
GABINETE DA REITORIA	
GABINETE DA REITORIA Ações	
GABINETE DA REITORIA  Ações  Realizar visitas de acompanhamento das atividades dos campi	Recurso R\$ 1.149,20 Recurso

Participação de representantes do campus em reuniões de comissões do IFRR	R\$ 1.000,00
Participação do Diretor-Geral e/ou representantes nas reuniões com as próreitorias e reitoria do IFRR	R\$ 1.000,00
Participação do Diretor-Geral e/ou representantes nas reuniões do Colégio de Dirigentes do IFRR	R\$ 1.000,00
Realizar visitas para troca de experiências com outros Campi	R\$ 1.000,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Participação nas reuniões Consultivos e Deliberativos	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Realizar e participar de reuniões e eventos de caráter consultivo, deliberativo	R\$ 28.000,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Realizar visitas de acompanhamento das atividades dos Campi	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
-	D 0 700 00
Participar de reuniões do COLDI e outras	R\$ 720,00
Participar de reuniões do COLDI e outras  Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência	R\$ 720,00 R\$ 1.440,00
	R\$ 1.440,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca	R\$ 1.440,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva	R\$ 1.440,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso R\$ 0,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo  CAMPUS AMAJARI	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50  R\$ 3.878,10
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo  CAMPUS AMAJARI  Ações  Garantir a participação do representante do Departamento Técnico (DETEC) em	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso R\$ 0,00  R\$ 1.198,50  R\$ 3.878,10  Recurso R\$ 1.000,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo  CAMPUS AMAJARI  Ações  Garantir a participação do representante do Departamento Técnico (DETEC) em eventos/reuniões relacionados à educação do campo	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50  R\$ 3.878,10
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo  CAMPUS AMAJARI  Ações  Garantir a participação do representante do Departamento Técnico (DETEC) em eventos/reuniões relacionados à educação do campo  Garantir a participação do representante do campus nas reuniões dos comitês	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50  R\$ 3.878,10  Recurso  R\$ 1.000,00
Realizar visitas as outras unidades para troca de experiência  Meta: Articular e planejar ações voltadas às políticas de educação do ca inclusiva  GABINETE DA REITORIA  Ações  Acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Educação do Campo, Comitê Gestor de Políticas para a Educação Escolar Indígena e Comitê de Ações Inclusivas  Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo, indígena e inclusiva  Participar de reuniões e fóruns de discussão no âmbito institucional, estadual e municipal, referente às políticas de educação do campo  CAMPUS AMAJARI  Ações  Garantir a participação do representante do Departamento Técnico (DETEC) em eventos/reuniões relacionados à educação do campo  Garantir a participação do representante do campus nas reuniões dos comitês  Participação do Diretor-Geral/Representante em Eventos de Educação Indígena	R\$ 1.440,00 mpo, indígena e  Recurso  R\$ 0,00  R\$ 1.198,50  R\$ 3.878,10  Recurso  R\$ 1.000,00

CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes do CBV nas reuniões dos Comitês	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	110 0,00
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes dos Campi nas reuniões dos comitês	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	114 0,00
Ações	Recurso
Garantir a participação de representantes no Fórum de política de educação do campo	
Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês de educação do campo indígena e inclusiva	R\$ 180,00
Meta: Consolidar o Comitê Gestor de TI	
GABINETE DA REITORIA	
Ações	Recurso
Realizar reuniões do Comitê Gestor de TI para discussões inerentes às matérias	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	,
Ações	Recurso
Participação nas reuniões da CGTI	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes do Campus Boa Vista nas reuniões dos Comitês	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes dos Campi nas reuniões dos comitês	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes dos campi nas reuniões dos comitês	R\$ 360,00
Meta: Deliberar sobre a regulamentação interna referente às normas, dir planos e atividades desenvolvidas no IFRR	etrizes, projetos,
GABINETE DA REITORIA	
Ações	Recurso
Garantir a participação do membro representante do MEC nas reuniões do Conselho Superior	R\$ 9.390,50
Propiciar a análise dos processos submetidos ao Conselho Superior	R\$ 0,00

CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Participação dos servidores do campus, membros titulares/suplentes, nas Reuniões do Conselho Superior do IFRR	R\$ 1.000,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos membros titulares e suplentes nas reuniões do Conselho Superior do IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos membros titulares e suplentes nas reuniões do Conselho Superior do IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos membros titulares e suplentes nas reuniões do Conselho Superior do IFRR	R\$ 900,00
Meta: Garantir o aperfeiçoamento da atuação da CPPD junto às unidades do	IFRR
COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE	
Ações	Recurso
Garantir a participação ou realização de eventos com docentes dos campi	R\$ 479,40
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Participação dos membros da CPPD do Campus	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Garantir a participação de representantes do CBV nas reuniões da CPPD	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Garantir a participação dos representantes dos Campi nas reuniões da CPPD	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Garantir a participação de Representantes do Campus nas reuniões da CPPD	R\$ 450,00
Meta: Garantir o melhor funcionamento da Procuradoria Federal junto ao IF	RR
PROCURADORIA FEDERAL	
Ações	Recurso
Atender, no mínimo, 85% das demandas do IFRR, de competência da Procuradoria Federal	R\$ 0,00
Garantir a participação do Procurador no Fórum Nacional de Procuradores junto às IFES	R\$ 7.065,30
Participar de reuniões para orientações jurídicas nos campi	R\$ 479,40

Meta: Atuar preventivamente junto aos gestores e servidores do IFRR objetivando redução das demandas administrativas e judiciais em desfavor da instituição

das demandas administrativas e judiciais em desfavor da instituição	
ASSESSORIA DE LEGISLAÇÃO E NORMAS	
Ações	Recurso
Atender no mínimo 70% (setenta por cento) das demandas trazidas à manifestação da Assessoria de Legislação e Normas	R\$ 0,00
Ministrar cursos de capacitação, em parceria com a Diretoria de Gestão de Pessoas – DGP, para os novos servidores e atualização dos demais servidores na área de licitações, contratos e legislação de pessoal	R\$ 719,10
Propor a atualização das normas internas em conformidade com a legislação vigente	R\$ 0,00
Meta: Garantir o melhor funcionamento da Frota do IFRR	
ASSESSORIA DE MOBILIDADE E FROTA	
Ações	Recurso
Realizar o acompanhamento nos campi quanto ao funcionamento das Coordenações	R\$ 1.438,20
Meta: Assessorar a Reitoria, Pró-Reitorias e Campi no desenvolvimento demandas internacionais no que se refere ao Ensino, Pesquisa, Exten Tecnológica	<b>-</b> -
ASSESSORIA DE RELAÇÕES INTERNACIONAIS	
Ações	Recurso
Incentivar e orientar alunos e servidores quanto à participação em exames de proficiência em línguas estrangeiras	R\$ 0,00
Participar de eventos e reuniões do Forinter, do IsF, do Grupo de Trabalho de Educação na Fronteira e outros, no tocante ao movimento de internacionalização dos Institutos	R\$ 6.529,50
Socializar e discutir, com a comunidade interna e externa, assuntos relacionados às políticas do IFRR, no tocante às ações de mobilidade acadêmica internacional, ensino de idiomas e demais práticas linguísticas e gestão da internacionalização	R\$ 479,40

#### 4.9.2 Macro Projeto Institucional: Comunicação e Marketing Institucional

Objetivo Estratégico: Inovar e reestruturar a cultura e a política de comunicação estratégica no IFRR, melhorando os fluxos internos e externos com os meios de comunicação.

Meta: Consolidar e ampliar a Política de Comunicação do IFRR	
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL	
Ações	Recurso
Confeccionar materiais gráficos para divulgação das ações institucionais	R\$ 20.000,00
Dar publicidade e divulgar as ações institucionais junto às comunidades interna e externa	R\$ 0,00
Divulgar os manuais da Política de Comunicação para a comunidade acadêmica	R\$ 0,00
Garantir a participação de representante no Fórum de Comunicadores da Rede Federal	R\$ 6.529,50

Participar de atividades e eventos realizados nos campi	R\$ 1.198,50
Postar matérias e peças publicitárias diárias no site institucional	R\$ 0,00
Realizar dois Fóruns de Comunicadores com representantes dos setores de comunicação da instituição	R\$ 0,00
Realizar eventos para divulgação das ações institucionais com a participação da imprensa local	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Cobertura jornalística dos eventos Locais/Regionais/Nacionais do campus e da Rede Federal de Educação	R\$ 3.000,00
Participação dos servidores da Comunicação Social nos eventos promovidos pelo IFRR e outras instituições	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Aperfeiçoar a Comunicação no Campus	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Alimentação e gerenciamento das redes sociais	R\$ 0,00
Compor o Acervo da Coordenação de Comunicação Social do CBV	R\$ 0,00
Confeccionar materiais gráficos para divulgação das ações institucionais	R\$ 0,00
Dar maior visibilidade e publicidade às ações Institucionais	R\$ 0,00
Divulgar as ações da instituição junto à comunidade interna e externa	R\$ 0,00
Divulgação dos manuais para a comunidade acadêmica	R\$ 0,00
Participar dos Fóruns de Comunicadores do IFRR	R\$ 0,00
Postagem de matérias diárias no site do IFRR	R\$ 0,00
Produção de vídeos institucionais	R\$ 0,00
Realizar o curso de Mídia Training para os gestores	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA ZONA OESTE	
Ações	Recurso
Ampliar o uso das mídias livres para melhor divulgação das ações do Campus	R\$ 0,00
Implantar Web rádio Educativa na página do CBVZO	R\$ 0,00
Implantação do IFTV em mídia livre	R\$ 0,00
Realizar oficina de Mídia Training para conscientizar os servidores sobre o trabalho desenvolvido pela comunicação com a mídia externa	R\$ 0,00
Realizar oficinas de fotografia para comunidade interna e externa	R\$ 0,00
Realizar varais fotográficos de datas comemorativos apresentando os trabalhos desenvolvidos pela comunidade interna e externa após a finalização de oficinas de fotografia	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Implantar três Rádios Educativas	R\$ 1.800,00

Participar de atividades e eventos realizados pelos Campi	R\$ 540,00
Participar do Fórum de Comunicadores Institucionais	R\$ 540,00
Promover as divulgações das ações Institucionais	R\$ 0,00

## 4.9.3 Macro Projeto Institucional: Consolidar a estrutura de Governança

Objetivo Estratégico: Avaliar o gerenciamento de riscos e o controle interno administrativo, bem como implementar mecanismos de monitoramento das ações desenvolvidas no âmbito do IFRR.

Meta: Implementar a Política de Controle Interno, Gestão de Riscos e Govern	ança do IFRR
GABINETE DA REITORIA	
Ações	Recurso
Institucionalizar e acompanhar as atividades desenvolvidas pelo Comitê de Governança, Riscos e Controles	R\$ 0,00
AUDITORIA INTERNA	
Ações	Recurso
Cumprir as ações de controle consignadas no PAINT 2018	R\$ 0,00
Garantir a participação de representante no Fórum de Auditores	R\$ 2.912,90
Realizar a execução de ações de controle nos campi	R\$ 239,70
Meta: Otimizar as atividades da Comissão de Ética no âmbito do IFRR	
COMISSÃO DE ÉTICA	
Ações	Recurso
Divulgar o Código de Ética nos campi	R\$ 479,40
Garantir a participação de representante no Seminário de Ética Nacional	R\$ 3.398,70
Realizar reuniões consultivas e deliberativas	R\$ 1.198,50
Meta: Otimizar os serviços da Ouvidoria no âmbito do IFRR	
OUVIDORIA	
Atender as demandas recebidas pelos diversos canais de atendimento, dentro dos prazos previstos na Lei de Acesso à Informação n.º 12.527/2011	R\$ 0,00
Atualizar e divulgar a Carta de Serviços ao Cidadão conforme regulamenta o Decreto n.º 9.094, de 17/7/2017	R\$ 0,00
Mensurar a satisfação dos usuários quantos aos serviços prestados pela Ouvidoria	R\$ 0,00
Participar de eventos nacionais relacionados à execução das atividades da Ouvidoria	R\$ 7.065,30
Realizar reuniões e/ou encontros com a comunidade acadêmica, servidores, docentes e gestores do IFRR, em parceria com a Comissão de Ética e CGU, para sensibilização e disseminação de como esses setores atuam	R\$ 479,40

# 4.10 EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA

#### 4.10.1 Macro Projeto Institucional: Desenvolvimento da educação a distância

Objetivo Estratégico: Proporcionar o acesso ao ensino, por meio da oferta de cursos a distância, em seus diferentes níveis, contribuindo com o desenvolvimento profissional, social e institucional.

Meta: Garantir o aumento do indicador em relação candidato/vaga para 2,29	%
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	A
Ações	Recurso
Implantação de novos Polos de EaD	R\$ 50.000,00
Divulgação dos Cursos de EaD	R\$ 10.000,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Divulgação dos cursos	R\$ 0,00
Levantamento de demanda e viabilidade de Cursos e Polos	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Divulgar os cursos a serem ofertados à comunidade, através dos meios de comunicação disponíveis.	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Plano de divulgação de cursos FIC, Graduação e Pós-graduação na modalidade EAD	R\$ 4.000,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Oferta de curso FIC em EAD	R\$ 0,00
Meta: Ampliar o número de discentes matriculados na modalidade de ensin 50%.	o a distância em
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	A
Ações	Recurso
Ampliar a Oferta de cursos no âmbito da UAB e ETEC	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Realizar parcerias com as prefeituras dos municípios	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Ofertar cursos nas modalidades FIC e EaD	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Ofertar cursos FICs e Técnicos Institucionalizados	R\$ 6.000,00

Ofertar novos cursos de graduação na modalidade EAD	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	110 0,00
Ações	Recurso
Ofertar cursos através de Convênios com o Estado/Prefeitura	R\$ 0,00
Meta: Diminuir a taxa de evasão dos alunos EaD em 5%.	214 0,00
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	<b>A</b>
Ações	Recurso
Acompanhamento Pedagógico	R\$ 4.000,00
Visita de Monitoramento das ações nos Polos	R\$ 32.000,00
Manter o Funcionamento dos Laboratórios Móveis	R\$ 9.500,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Acompanhamento de assistência estudantil e pedagógico	R\$ 0,00
Realizar visitas técnicas e aulas práticas no Campus Amajari e demais instituições	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	. ,
Ações	Recurso
Motivar o discente para tornar sua atividade lucrativa e sustentável	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	<u> </u>
Ações	Recurso
Acompanhamento sistemático e controle da participação dos discentes EAD	R\$ 7.031,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Fomentar Reuniões Administrativas periodicamente (trimestre)	R\$ 0,00
Meta: Ampliar o uso das TICs para subsidiar os cursos de EaD	
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	A
Ações	Recurso
Proporcionar Capacitação aos usuário do AVA/Moodle	R\$ 6.000,00
Propor uma nova Interface para o AVA/Moodle	R\$ 0,00
Fazer Integração do Moodle com o Sistema de Registro Acadêmico	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Promover o acesso as informações através da gravação de conteúdos suplementar e complementar e da distribuição gratuita de DVD ou CD a discentes matriculados no curso	
Realizar curso de curta duração ou de extensão em informática básica de curta duração.	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Organizar currículos que contemplem conteúdos afins e em sequência	R\$ 0,00

Meta: Institucionalizar as Políticas de EaD	
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI.	A
Ações	Recurso
Criação de um Fluxograma para os Processos de Institucionalização	R\$ 5.000,00
Regimentar e normatizar a oferta de curso EaD Institucionalizado	R\$ 5.000,00
Participação em Congressos de EaD e Visita Técnicas	R\$ 39.500,00
Desenvolver Projetos para EaD	R\$ 20.000,00
Promover oficinas para capacitar o público sobre a EaD	R\$ 9.000,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Promover Encontros para Articulação das Políticas de EaD entre os Campi	R\$ 0,00
CAMPUS AVANÇADO DO BONFIM	
Ações	Recurso
Expandir as ações da EaD, na sede do município e nas comunidades do entorno	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Oferta de Cursos FIC - Programa ProIFTEC	R\$ 8.000,00
Participação no Fórum de EAD do IFRR	R\$ 0,00
CAMPUS NOVO PARAÍSO	
Ações	Recurso
Participar das discussões das políticas voltadas a Institucionalização da EAD	R\$ 0,00
Meta: Expandir a oferta de cursos EaD para os 05 Campi do IFRR	
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	A
Ações	Recurso
Incentivar a criação de um Polo EaD no Campus Boa Vista Zona Oeste	R\$ 10.000,00
Meta: Fomentar a divulgação da produção científica dos cursos em EaD	
DIRETORIA DE POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCI	A
Ações	Recurso
Criar um Espaço Virtual para divulgação dos Trabalhos de Pesquisa dos cursos EaD.	R\$ 0,00
CAMPUS AMAJARI	
Ações	Recurso
Minicursos e oficinas para discentes e colaboradores da EaD sobre a produção cientifica	R\$ 0,00
Palestras e encontros da EaD	R\$ 0,00
CAMPUS BOA VISTA	
Ações	Recurso
Realização da III Mostra pedagógica em Educação a Distância do CBV	R\$ 12.000,00